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Parlamentar pede fim de cancelas em 
pedágios com cobrança automática

Sesi 
Cosmópolis 

recebe 
Contação de 

História sobre 
Lendas Celtas

Embrapa Meio Ambiente estará na 27ª Hortitec em 
Holambra

A Embrapa Meio Ambiente 
participa da Hortitec 2022 
– exposição técnica de hor-
ticultura, cultivo protegido e 
culturas intensivas, de 22 a 
24 de junho de 2022, em Ho-
lambra SP, com tecnologias 
inovadoras e práticas agrícolas 
voltadas para a sustentabilida-
de da agricultura brasileira.

Uma delas é o dispositivo de 
indução para eletrificação de 
jatos de gotas de bicos hidráu-
licos. Esse dispositivo permite 
adaptar o uso da eletrostática 
em pulverizadores terrestres 
com bicos hidráulicos conven-
cionais. Além disso, permite o 
uso da pulverização eletros-
tática nas diversas culturas 
agrícolas, sendo adaptável aos 
pulverizadores terrestres con-
vencionais. 
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O governo estadual 
poderá proibir a utilização 
de cancelas nas praças de 
pedágio adaptadas aos siste-
mas de cobrança automática 
e de livre passagem (free 
flow). A iniciativa, que é 
resultado do Projeto de 
Lei 283/2022, do deputa-
do Edmir Chedid (União), 
em análise na Assembleia 
Legislativa (Alesp), prevê 
a mesma proibição aos de-
mais sistemas compatíveis 

com a passagem livre de 
veículos.

Como a l ternat iva  à 
proibição de cancelas, as 
empresas poderão fazer 
o registro fotográfico do 
veículo e a identificação do 
responsável, nos termos es-
tabelecidos em regulamento 
próprio, observada a legis-
lação geral de proteção de 
dados pessoais. “Esta será a 
forma para que as empresas 
cobrem a tarifa na hipótese 

de erro de funcionamento 
do sistema ou evasão”, co-
mentou o parlamentar.

Nas rodovias concedidas 
antes da entrada em vigor da 
Lei, a retirada das cancelas 
ficará facultada à eventual 
revisão de contrato com o 
governo. “As cancelas im-
pedem a fluidez do trânsito 
e são desnecessárias frente 
à tecnologia que é utilizada 
pelas empresas de cobrança 
automática.

A Estação Sesi de Cultura 
de Cosmópolis receberá em 
30 de junho, quinta-feira, às 
14h, a Contação de História 
“O Caldeirão de Gundestrup 
e outras Lendas Celtas” da Cia 
Hespérides. O espetáculo gra-
tuito, com cerca de uma hora 
de duração, traz o encanta-
mento dessa cultura ancestral, 
que vem da Escócia, Irlanda e 
País de Gales.

Engenheiro Coelho disputa 
vaga na final contra Louveira na 

Taça EPTV de Futsal

Governo do 
Estado prepara 

sorteio com 
inscrições entre 
os dias 20 e 29 
para unidades 

habitacionais em 
Mogi Guaçu

Posto de 
atendimento 
do SAAE é 

inaugurado na 
zona leste de 
Mogi Mirim

Diretora 
Regional 
de Saúde 

faz vistoria 
técnica no 
prédio que 
abrigará 

Centro de 
Hemodiálise 

de Itapira

A Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e 
Urbano do Estado de São 
Paulo (CDHU) realiza entre 
os dias 20 e 29 de junho as 
inscrições para interessados 
nas unidades habitacionais 
que serão construídas na re-
gião do Jardim Araucária, em 
Mogi Guaçu. Serão, nesta fase, 
31 moradias com 47,87m² de 
área útil, construídas e sortea-
das pelo Governo Paulista sem 
participação da Prefeitura, que 
participa da iniciativa apenas 
através da doação de terrenos 
para execução do projeto.

Na manhã desta segun-
da-feira (13), o prefeito Paulo 
Silva e o presidente do Serviço 
Autônomo de Água e Esgotos 
(SAAE), Paulo Tarso de Sou-
za, realizaram a cerimônia 
de inauguração do Posto de 
Atendimento do SAAE, na 
Zona Leste. A unidade, insta-
lada dentro do supermercado 
Imperial, no Jardim do Lago, 
faz parte do projeto de des-
centralização dos serviços pú-
blicos proposto pelo governo 
municipal.

Depois de mais uma vitória 
na Taça EPTV Campinas de 
Futsal, Engenheiro Coelho 
disputa uma vaga na final da 
competição contra Louveira. O 
jogo já tem data definida e vai 
ser disputado na próxima se-
gunda-feira (20). Porém, a or-
ganização da competição ainda 

não definiu o local do jogo. A 
outra semifinal acontece entre 
Iracemápolis e Indaiatuba. Na 
noite de segunda-feira (13), 
o Ginásio Poliesportivo Gov. 
Mário Covas, ficou lotado, para 
receber a equipe da casa, em 
jogo das quartas de final contra 
o time de Paulínia.
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Município recebe vistoria em 
prédio que deve abrigar Tiro de 

Guerra

Defesa Civil de Pedreira recebe 
nova viatura do Governo de São 

Paulo

De Itapira

Na manhã desta ter-
ça-feira, 14, a Prefeitura 
recebeu uma comitiva do 
Exército Brasileiro para 
uma visita de inspeção ao 
prédio que deverá abri-
gar o Tiro de Guerra do 
município. O projeto de 
lei de autoria do prefeito 
Toninho Bellini que au-
toriza a implantação do 
TG segue em tramitação 
na Câmara Municipal e já 
foi aprovado em primeira 
votação.

O Major Mario Hen-
rique Madureira, chefe 
da STG (Sessão de Tiros 
de Guerras) do Estado 
de São Paulo esteve no 
município para a vistoria 

no prédio que abrigava a 
EMEB “Dona Izaura da 
Silva Vieira”, situado à 
Rua Coronel Francisco 
Vieira, no bairro Cubatão. 
Ele foi acompanhado pelo 
Secretário de Governo, 
Sandro Almeida, pelo Se-
cretário de Defesa Social, 
Coronel Almeida, pelo 
Comandante da Guarda 
Civil Municipal, Miro-
valdo Farabello, e pelo 
Coordenador da Defesa 
Civil, Ronaldo Ramos da 
Silva.

Conforme explicou o 
Secretário de Defesa So-
cial, essa visita antecede 
outra reunião prevista 
para ocorrer na próxima 
semana entre a Secretaria 
de Obras e a equipe de en-

genharia e arquitetura da 
Sessão de Tiros de Guer-
ra. “O prédio atendeu às 
expectativas do Major 
e agora serão definidas 
algumas adaptações ne-
cessárias”, explicou.

Com a autorização da 
Câmara de Vereadores, 
a Prefeitura poderá dar 
continuidade ao processo 
de implantação do TG no 
município que envolve 
envio de toda documen-
tação necessária ao Exér-
cito Brasileiro e posterior 
celebração de convênio 
entre as partes. Atual-
mente, o Estado de São 
Paulo possui 77 Tiros de 
Guerra, dos quais alguns 
estão instalados na região 
de Itapira.

De Pedreira
 
O governador Rodrigo 

Garcia realizou na quin-
ta-feira, 9 de junho, o 
lançamento da Operação 
Estiagem 2022 no Esta-
do. Em razão do período 
mais seco do ano, marca-
do pela falta de chuvas e 
baixa umidade relativa do 
ar, a Operação, realizada 
pela Defesa Civil Estadu-
al, vai atuar no combate a 
focos de incêndios de área 
de vegetação nos municí-
pios paulistas. Neste ano, 
a Operação teve início em 
1º de junho, com término 
previsto para 30 de se-
tembro.

Na ocasião, o governa-

dor entregou 24 veículos 
para as Defesas Civis dos 
municípios de Alumínio, 
Araçariguama, Atibaia, 
Campinas, Cosmópolis, 
Elias Fausto, Holambra, 
Iperó, Itapira, Lindóia, 
Marília, Mogi Guaçu, 
Pedreira, Piracaia, Rio 
Claro, Salto de Pirapora, 
Santa Cruz da Conceição, 
Santo Antônio de Posse, 
São Paulo, São Roque, 
Tatuí, Valinhos e Vinhedo

Pedreira esteve repre-
sentada pelo prefeito Fá-
bio Polidoro, ex-prefeito 
Hamilton Bernardes Ju-
nior, vereadores Alessan-
dro Luis de Godoy (Mole) 
e Rafinha Cavenaghi, 
secretário de Segurança 

e Cidadania Ângelo Mi-
lani Pavão, coordenador 
da Defesa Civil Eduardo 
Pazini, assessores muni-
cipais Felipe Lourencini, 
Paulo Bueno e Antônio 
Francisco Alves Junior. 
“O processo para a viabi-
lização desta nova viatura 
com equipamento para a 
Defesa Civil teve início no 
ano de 2020, contando 
com o apoio do deputado 
Edmir Chedid, ao qual 
em nome da população 
pedreirense agradeço 
pelo empenho”, destacou 
na ocasião o prefeito Fá-
bio Polidoro.    

A Operação Estiagem 
acompanha a fase ver-
melha (mais crítica) da 
Operação Corta-Fogo, 
que é desenvolvida pela 
Secretária de Infraestru-
tura e Meio Ambiente, 
com apoio da Defesa Civil 
do Estado e outras insti-
tuições ligadas a Secretá-
ria de Segurança Pública, 
como o Corpo de Bombei-
ros, Polícia Ambiental e 
Comando de Aviação da 
Polícia Militar.

A longevidade trou-
xe coisas novas para o 
convívio. Hoje é co-
mum a convivência 
de cinco gerações no 
mesmo espaço de tra-
balho. Cada geração 
tem uma expectativa. 
As empresas contem-
porâneas sabem que a 
experiência é um pa-
trimônio intangível. 
Civilizações consoli-
dadas e mais sábias, 
principalmente as 
orientais, sabem que 
o idoso pode transmi-
tir melhor um conhe-
cimento útil aos jo-
vens, do que a maior 
parte das escolas. 

É próprio de um 
país periférico, de de-
senvolvimento atra-
sado, ou subdesen-
volvido, desprezar a 
maturidade e a ve-
lhice. Aquela volúpia 
de substituir coisas 
antigas, consideradas 
ultrapassadas, é pró-
pria de mentalidades 
superficiais. Jogar 
velho em asilo é uma 
ignorância danosa.

Os idosos têm paci-
ência para se valer das 
mais modernas tecno-
logias. Apropriaram-
-se das competências 
com as quais os jo-
vens praticamente já 
nasceram. Aprende-
ram, por exemplo, a 
trabalhar em casa. O 

home office era uma 
novidade, algo exó-
tica, há alguns anos. 
Hoje é rotina. 

O trabalho remoto 
oferece produtivida-
de maior. A flexibi-
lidade é um desafio. 
Todos os que experi-
mentaram trabalhar 
à distância durante a 
pandemia, sabem que 
esse esquema funcio-
nou e precisa conti-
nuar. O retorno puro 
e simples às ativida-
des presenciais, além 
de contraproducente, 
é burra. Não leva em 
conta as inumeráveis 
vantagens de manter 
um cenário híbrido. 

Em todos os aspec-
tos o trabalho híbri-
do é mais vantajoso. 
A pessoa pode morar 
em Portugal e traba-
lhar no Brasil. Os tra-
balhadores preferem 
trabalhar em casa. O 
serviço rende mais. 
Também há economia 
para o trânsito, o uso 
dos combustíveis po-
luentes, tudo aquilo 
que a natureza exige, 
para poder continuar 
a nos oferecer gratui-
tamente os seus servi-
ços. 

Os desafios e opor-
tunidades postos pe-
las novas tendências 
estão no modelo hí-
brido do trabalho, no 

redesenho do local 
de trabalho, que deve 
ser ambiente de inte-
gração, cooperação e 
inovação. Os idosos 
constituem fator na-
tural de integração. 
Temos de nos rea-
valiar como profis-
sionais e como seres 
humanos. Somos in-
substituíveis ou não? 
Tudo o que é velho 
tem de ser descarta-
do?

A força de trabalho 
repetitiva e previsível 
será substituída pela 
automação e isso in-
tensifica a guerra por 
talentos. Algo que 
seria missão da esco-
la, mas que ela não 
conseguiu responder 
a contento. Repen-
sar essa questão da 
idade é uma questão 
de sobrevivência do 
mercado. E de sobre-
vivência de um con-
vívio saudável entre 
humanos, algo que a 
humanidade está a 
exigir com urgência e 
crescente angústia. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.

Um dos termos da 
moda, a “resiliência”, 
é uma nomenclatura 
emprestada metafo-
ricamente da física, 
significando as al-
terações que certos 
corpos adquirem a 
partir de pressões e 
forças exteriores. Po-
de-se resumi-la como 
sendo a capacidade 
de adaptação a novas 
situações e desafios. 
O mundo atravessa 
uma mudança geopo-
lítica a exigir altera-
ções nas relações de 
poder, enraizada nos 
conflitos e oportuni-
dades que surgiram 
a partir de inovações, 
paradigmas tecnoló-
gicos e necessidades 
emergentes de sub-
sistência da vida hu-
mana.

Em outras pala-
vras, é lícito dizer 
que o modo de vida 
humano deve se ade-
quar às balizas im-
postas pela Natureza, 
operando, com cria-
tividade e trabalho, 
para a transformação 
das dificuldades e 
restrições, no nasce-
douro de alternativas 
que elevem a digni-
dade individual e co-
letiva.

É nesse contexto 
que o Brasil aparece 
como liderança po-
tencial e celeiro de 
oportunidades na 
nova ordem mun-
dial. Essa nova con-
formação de forças 
geopolíticas, também 

caracterizada como 
“Geopolítica ESG” 
(Environmental, So-
cial e Governance) 
possui no Brasil o 
natural protagonista, 
seja por sua enorme 
biodiversidade e plu-
ralidade de biomas - 
que vão dos sistemas 
semiáridos da Caa-
tinga, passando pelo 
Cerrado, as áreas ala-
gadas do Pantanal, 
as florestas tropi-
cais, até os campos e 
pradarias, seja pelas 
oportunidades ener-
géticas.

É interessante fri-
sar que essa imensa 
miríade de biodiver-
sidade pode se tradu-
zir em ganhos bioeco-
nômicos, inovativos 
e sociais, mediante a 
valorização do indi-
víduo, bem como de 
suas relações com o 
mundo que o circun-
da. Paralelamente, 
a matriz energética 
brasileira, atualmen-
te uma das mais lim-
pas do mundo, possui 
potencialidades para 
produções eólicas, 
fotovoltaicas, bio-
energéticas (bioga-
ses e biometano, por 
exemplo), que podem 
constituir impulso à 
produção de baterias 
e hidrogênio verde.

É relevante des-
tacar que o agrone-
gócio brasileiro, um 
dos atores econômi-
cos mais produtivos 
e sustentáveis do pla-
neta, é vetor de pre-

servação e regenera-
ção natural; além de 
inovação tecnológica, 
inclusiva e sustentá-
vel, devendo tomar 
assento principal nos 
debates acerca dos 
novos padrões para 
o desenvolvimento 
econômico e social.

Entretanto, para 
que a falsa, diga-se, 
imagem negativa que 
a iniciativa pública 
e privada brasileira 
possuem seja rever-
tida, é necessária a 
construção de toda 
uma estrutura de afe-
rição da veracidade 
dos critérios “ESG”, 
uma contabilidade 
de carbono que de-
monstre, em crité-
rios quantitativos, 
o montante total do 
carbono sequestrado; 
agências de “rating” 
que certifiquem a 
sustentabilidade am-
biental e social; e me-
canismos de transpa-
rência que coíbam 
as práticas típicas de 
greenwashing.

Resumindo, a cha-
mada emergência cli-
mática é uma oportu-
nidade de ouro para 
que o Brasil evolua 
para novos paradig-
mas de Desenvolvi-
mento Justo, Inclusi-
vo e Sustentável.

*André Naves é 
Defensor Público Fe-
deral, especialista em 
Direitos Humanos e 
Sociais. Escritor, pro-
fessor e palestrante.

Minha idade não me define

Economia Verde

*Por  José Renato Nalini

*Por André Naves
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Parlamentar pede fim de cancelas em pedágios 
com cobrança automática

Placas solares instaladas em casas da CDHU 
reduzem o valor da conta de luz

Mais de 645 mil veículos devem trafegar pelas 
rodovias da região durante Corpus Christi

Jovens da Fundação CASA celebram Festas Juninas 
em todo Estado de SP

Da Redação

O governo estadu-
al poderá proibir a uti-
lização de cancelas nas 
praças de pedágio adap-

tadas aos sistemas de 
cobrança automática e 
de livre passagem (free 
flow). A iniciativa, que é 
resultado do Projeto de 
Lei 283/2022, do deputa-

do Edmir Chedid (União), 
em análise na Assembleia 
Legislativa (Alesp), prevê 
a mesma proibição aos 
demais sistemas com-
patíveis com a passagem 
livre de veículos.

Como alternativa à 
proibição de cancelas, as 
empresas poderão fazer 
o registro fotográfico do 
veículo e a identificação 
do responsável, nos ter-
mos estabelecidos em 
regulamento próprio, ob-
servada a legislação geral 
de proteção de dados pes-
soais. “Esta será a forma 
para que as empresas co-
brem a tarifa na hipótese 
de erro de funcionamen-
to do sistema ou evasão”, 
comentou o parlamentar.

Nas rodovias concedi-
das antes da entrada em 
vigor da Lei, a retirada 
das cancelas ficará facul-
tada à eventual revisão de 
contrato com o governo. 
“As cancelas impedem a 
fluidez do trânsito e são 
desnecessárias frente à 
tecnologia que é utiliza-
da pelas empresas de co-
brança automática. Após 
a aprovação da Lei, a 
proposta terá o prazo de 
um ano para entrar em 
vigor no Estado de São 
Paulo”, afirmou.

O Projeto de Lei já re-
cebeu o parecer favorável 
da Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Redação 
(CCJR), da Assembleia 
Legislativa. Antes de che-

gar em Plenário – votação 
final entre os parlamen-
tares –, no entanto, pre-
cisa passar pela análise 
das comissões perma-
nentes de Transportes e 
Comunicações (CTC) e 
de Finanças, Orçamento 
e Planejamento (CFOP), 
que poderá ocorrer até o 
fim deste ano.

Justificativa
Em seu argumento, 

o parlamentar declarou 
que, em abril deste ano, 
uma empresa conces-
sionária iniciou os testes 
do pedágio na modali-
dade “free flow”. “Isso 
mostra que as empresas 
estão avançando na ma-
neira de cobrança a par-

tir da remoção das can-
celas. Afinal, o intuito é 
justamente garantir a 
cobrança de acordo com 
a distância percorrida nas 
rodovias, o que corrobora 
minha proposta”, disse.

Edmir Chedid também 
é o autor do Projeto de Lei 
940/2015, que determi-
nava a retirada das can-
celas das praças de pedá-
gio adaptadas ao sistema 
de cobrança automática 
das rodovias do Estado. 
A iniciativa foi aprovada 
em 2015, mas vetada pelo 
governo estadual. “O veto 
foi derrubado em 2018 e 
a Lei 16.768 promulgada 
em 18 de junho. Essa Lei, 
no entanto, foi impugna-
da”, concluiu.

Da Redação

As placas fotovoltaicas 
implantadas nos conjun-
tos habitacionais de casas 
da Companhia de Desen-
volvimento Habitacional 
e Urbano (CDHU) con-
tribuem para a econo-
mia de energia elétrica e 
permitem aos moradores 
gastarem menos com a 
conta de luz.

Estudos sobre o per-
fil do consumo de en-
ergia elétrica entre os 
moradores das casas 
construídas pela CDHU 
revelaram o consumo 
médio de 140 kWh por 
mês. As placas fotovol-
taicas instaladas nas 
unidades habitacionais 
têm capacidade de gerar, 
em média mensalmente 

80kWh. A economia é 
potencializada com lâm-
padas LED, que são in-
staladas antes da entrega 
das moradias e propor-
cionam uma diminuição 
estimada de 10kWh no 
consumo. Dessa forma, 
chega-se a um consumo 
médio de 50 kWh por 
mês, faixa mínima de 
tarifa de energia elétrica.

“Os moradores ficam 
dentro da faixa de co-
brança mínima de tar-
ifa de energia elétrica, 
que corresponde a 50 
kw/h mês. Isso muda 
o dia a dia e reflete na 
economia financeira da 
família. Mesmo que haja 
um pequeno aumento do 
consumo, ainda assim a 
economia é significati-
va”, explica Sílvio Vas-

concellos, presidente da 
CDHU.

Marlenice Hesse, 
moradora em um conjun-
to habitacional da CDHU 
em Torre de Pedra, está 
muito feliz com a placa 
solar. Ela desembolsava 
antes da instalação da 
placa, cerca de R? 140 e 
agora no máximo R? 60. 
“Com o dinheiro que es-
tou economizando, pago 
a conta de agua e outras 
coisas necessárias para 
minha casa”, disse.

O gerador instala-
do nas casas da CDHU 
é composto por duas 
placas fotovoltaicas. Um 
medidor bidirecional, 
instalado pela conces-
sionária, mede tanto a 
energia injetada na rede, 
quanto o consumo geral 

da residência. O exce-
dente gerado durante o 
dia é transferido para a 
rede de fornecimento da 
distribuidora, sendo esse 
abatido do valor da conta 
de energia da casa auto-
maticamente. Ou seja, 
o sistema não depende 
do usuário para ser bem 
aproveitado.

Fonte limpa e ren-
ovável, a tecnologia é 
utilizada desde 2018, 
quando todas os no-
vos projetos de casas da 
CDHU passaram a con-
tar com sistema fotovol-
taico. Já foram entregues 
95 empreendimentos, 
totalizando 8.391 uni-
dades habitacionais com 
o equipamento. Estão 
previstos outros 73 em-
preendimentos, que cor-

respondem a 3.954 uni-
dades habitacionais, já 
em construção.

“É mais um recur-
so tecnológico que per-
mite economia para as 
famílias que necessi-
tam de apoio. O siste-
ma fotovoltaico se torna 
ainda mais importante 
diante do atual momen-
to de crise”, explica o 

secretário de Estado da 
Habitação, Flavio Ama-
ry.

Esta é mais uma ini-
ciativa da Companhia 
visando à sustentabili-
dade e à preservação do 
meio ambiente, aliadas 
à redução dos custos de 
consumo e manutenção 
para os futuros mora-
dores.

Da Redação

Mais de 645 mil 
veículos devem passar 
pela malha viária da 
Renovias, que interliga 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas 
Gerais durante o perío-
do de Corpus Christi, 
de acordo com estima-
tiva da concessionária e 
da ARTESP (Agência de 
Transporte do Estado 
de São Paulo). Os mo-
toristas que forem viajar 
devem se planejar a fim 
de evitar os horários de 
maior movimentação.

A partir da zero hora 
de quarta-feira (15) até 
a meia-noite de segun-
da-feira (20), uma op-
eração especial estará 
em vigor, reforçando as 
equipes de atendimento 
do Sistema de Atendi-
mento ao Usuário (SAU), 
com viaturas posicio-
nadas em locais es-
tratégicos para atender 
qualquer emergência, e 
com o apoio da Polícia 
Militar Rodoviária, que 
intensificará a fiscal-
ização nas rodovias.

Os horários de maior 

movimentação estão 
previstos para:

Quarta-feira (15): das 
16h às 20h

Quinta-feira (16): das 
9h às 14h

Domingo (19): das 
15h às 21h

A concessionária 
recomenda prudência e 
respeito às leis ao pegar 
a estrada. “Quem conduz 
o veículo tem a respons-
abilidade pela segurança 
de todos que estão no 
veículo, então, é funda-
mental que todos os pas-
sageiros utilizem o cinto 
de segurança – inclusive 

no banco traseiro – du-
rante todo o percurso, 
independente da distân-
cia percorrida”, ressal-
ta Alexandre Bueno da 
Silva, coordenador de 
tráfego da Renovias.

Além disso, crianças 
menores devem estar 
sempre no banco de trás 
e com dispositivos de 
retenção, como as ca-
deirinhas, apropriados 
para cada faixa etária. 
Utilizar o cinto de segu-
rança reduz os riscos de 
lesões graves, como o 
traumatismo craniano. 
De acordo com especial-

istas, uma pessoa solta 
no veículo, no caso de 
uma batida a 110km/h, 
atingirá o banco dian-
teiro ou o para-brisa 
nesta mesma velocid-
ade.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-
lo, basta ligar para o 
número 0800 055 9696 
ou usar um dos telefones 
de emergência, implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego e dicas de se-

gurança podem ser obti-
das pelo site www.reno-
vias.com.br.

A malha viária da 
Renovias faz a inter-
ligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais através 
das Rodovias SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros.

Da Redação

A celebração dos 
festejos juninos, que 
são praticamente uma 
das principais comem-
orações culturais do 
povo brasileiro, está no 
cotidiano dos jovens em 
cumprimento de me-
dida socioeducativa na 
Fundação CASA.

Por isso, os centros 
socioeducativos da In-
stituição, localizados na 
capital, interior e litoral, 

realizam entre os dias 15 
e 24/06, os seus tradi-
cionais “Arraiás”.

Dentre os destaques 
da programação estão as 
danças típicas, a degus-
tação de comidas tradi-
cionais como pipoca, 
lanches, pé-de-moleque 
e bolos, as brincadeiras 
como tomba-lata, pesca-
ria, argolas e jogos como 
o bingo com prendas. 
Alguns CASAs também 
realizarão concursos 
culturais e gincanas.

De acordo com o 
secretário da Justiça e 
Cidadania e presiden-
te da Fundação CASA, 
Fernando José da Cos-
ta, a realização dessas 
comemorações tem 
como objetivo enriquec-
er culturalmente os ad-
olescentes. “As festas 
juninas, no formato que 
comemoramos em nos-
so país, são quase que 
um patrimônio cultural 
exclusivo e isso tem que 
ser preservado”, comen-

tou.
Ele acrescenta ain-

da que as celebrações 
geram o sentimento de 
pertencimento e a inte-
gração. “A medida so-
cioeducativa também é 
reconhecer a si mesmo 
por meio das manifes-
tações culturais e da val-
orização e resgate das 
memórias. Isso gera a 
identificação e propor-
ciona aos adolescentes a 
perspectiva e o senso de 
comunidade”, concluiu.
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De Jaguariúna

Logo no início da ma-
nhã os primeiros alunos 
da carreta Via Rápida 
do programa Minha 
Chance, do governo do 
Estado de São Paulo, já 
estavam no parque San-
ta Maria, em Jaguariú-

na, para iniciar o dia de 
muito aprendizado. 

As aulas do curso de 
camareira começaram 
às 8h e além de rece-
berem material exclu-
sivo, todos já puderam 
aprender na prática a 
função que irão desem-
penhar quando conse-

guirem o novo emprego.
Além do curso de ca-

mareira, também have-
rá o de Bartender às 13h 
e Garçom e Garçonete 
às 18h. 

Os três cursos de 
qualificação terão 16 
dias de duração cada e 
são oferecidos pela Se-

cretaria de Desenvol-
vimento Econômico e 
Social de Jaguariúna, 
em parceria com a As-
sociação Comercial e 
Industrial (ACIJ). Os 
alunos que tiverem 75% 
de presença receberão 
uma bolsa-auxílio de 
R$ 210,00.

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra através de sua Secreta-
ria de Saúde intensificou 
o combate ao mosquito 
Aedes Aegypti, utilizando 
o Fumacê para eliminar o 
transmissor da Dengue, 
Zika, Chikungunya e Fe-
bre Amarela.

De acordo com a secre-
tária municipal de Saúde 

Ana Lúcia Nieri Goulart, 
até o momento os bairros 
do Jardim Santa Clara, 
Altos de Santa Clara, Vila 
Monte Alegre, Jardim 
Triunfo, Jardim Emília, 
Jardim Marajoara, Rai-
nha da Paz, Maria Ignes 
Ceconello Camilotti, Shi-
gueo Kobayashi, além de 
toda a região central da 
cidade, Jardim Andrade e 
bairros próximos já rece-

beram o carro com o Fu-
macê.  

Para o prefeito Fábio 
Polidoro, os moradores 
devem ajudar no comba-
te ao mosquito, não dei-
xando água parada em 
recipientes como vasos 
de plantas, caixas d’água 
e piscinas destampadas, 
além de permitir a entra-
da dos agentes de ende-
mias em suas residências.

Os moradores no mo-
mento do Fumacê devem 
manter portas e janelas 
abertas, as gaiolas e aquá-
rios devem ser cobertas 
com um pano. “Durante 
o dia, os técnicos muni-
cipais estão aplicando o 
Fumacê nas residências e 
no período da noite o car-
ro passa com Fumacê nas 
ruas”, concluiu a Secretá-
ria Municipal de Saúde. 

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Estiva 
Gerbi através da Secre-
taria de Educação entre-
gou na noite da última 
terça-feira (14), na praça 
central, maletas literárias 
cantando e contando e 
kits escolares para todos 
os alunos matriculados 
na rede municipal de Es-
tiva Gerbi. Aproximada-
mente 2.000 crianças e 
jovens são beneficiados 
com a ação.

As maletas de livros 
têm conteúdo vasto para 
serem aplicados nas au-
las de leitura e interpre-
tação de texto e integram 
parte dos investimentos 
de recursos públicos na 
formação de crianças e 
jovens da rede municipal 
estivense. Além disso, a 
Secretaria de Educação, 
também efetuou as en-
tregas de kits escolares 
do ano letivo de 2022 
para os alunos matricu-
lados.

A Prefeita, Cláudia 
Botelho e o Secretário 
de Educação, André Luiz 
Belezzi, realizaram a en-
trega simbólica no palco 
da praça central e pude-
ram conversar com os 
pais e os responsáveis 
que, muito contentes, 
aprovaram mais esse in-
vestimento na vida dos 
seus filhos. Além disso, a 
Prefeita enfatizou a eco-
nomia no bolso dos pais e 
responsáveis. “Com a en-
trega desses kits os pais e 

responsáveis pelos estu-
dantes conseguem eco-
nomizar, afinal de con-
tas, o investimento para 
todos esses materiais é 
alto. Conseguimos com 
isso, desenvolver ainda 
mais a aprendizagem dos 
alunos, promover a igual-
dade e disponibilizar ma-
teriais de qualidade para 
todos os alunos. Aprovei-
to para agradecer o apoio 
das diretoras, vice-di-
retoras, coordenadoras, 
professores e todos os 

funcionários empenha-
dos neste importante 
projeto”, disse a prefeita.

Em seguida, as crian-
ças, jovens, pais e respon-
sáveis, prestigiaram uma 
peça de teatro, o castelo 
da bruxa, da produtora 
25 produções e para en-
cerrar a entrega, todos 
puderam se divertir com 
uma apresentação do Dj 
Ramon.

A administração mu-
nicipal da Prefeita Cláu-
dia Botelho se empenha 

desde o início para bus-
car, conquistar e realizar 
importantes ações que 
beneficiam não somen-
te as crianças e jovens, 
mas também, os adultos 
e idosos, algo que mui-
tos não acreditavam que 
fosse possível, pois é im-
portante e necessário que 
o sucessor, dê continui-
dade ao trabalho feito de 
verdade, em todas as áre-
as, e consequentemente, 
continuidade no progres-
so da cidade e do povo.

De Holambra

O Dia V de Vacinação 
levou 201 pessoas aos 
PSFs Imigrantes e Santa 
Margarida no último do-
mingo, dia 12 de junho, 
no período das 8h às 13h. 
Foram distribuídas 1ª ou 
2ª dose de imunizantes 
contra a Covid-19 para 
moradores acima dos 5 
anos e 3ª dose para ho-
lambrenses com mais de 
12. A 4ª dose foi aplicada 
em profissionais da saú-
de e pessoas com 50 anos 
ou mais que tomaram o 
reforço há, pelo menos, 4 
meses.

“É um número que 
consideramos baixo. 
Como em todo o país, 
estamos observando um 
aumento no número de 
casos da doença. Feliz-
mente as internações não 
sobem na mesma propor-
ção, justamente em fun-
ção da vacina”, explicou 
o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. “Por isso é fun-
damental que quem ain-
da não recebeu a 3ª dose 
e quem já está apto a to-
mar a 4ª procure a unida-
de de saúde. Não dá para 
relaxar neste momento”.

A imunização ocorre 

regularmente na cidade 
às segundas e quartas-
-feiras, das 8h às 12h e 
entre 13h e 15h nos PSFs 
Imigrantes e Santa Mar-
garida. No Palmeiras, a 
aplicação das doses é re-
alizada às terças-feiras, 
entre 8h e 12h. No Fun-
dão, também na terça-
-feira, das 13h às 15h. São 
distribuídas 1ª ou 2ª dose 
para moradores acima de 
5 anos e 3ª dose para ho-
lambrenses com mais de 
12. A 4ª dose é aplicada 
em profissionais da saú-
de e pessoas com 50 anos 
ou mais que tomaram a 
3ª dose há, pelo menos, 

4 meses. Para a imuni-
zação é necessário apre-
sentar documento oficial 
com foto. No caso de 2ª, 
3ª ou 4ª dose é preciso 
levar ainda o comprovan-
te de vacinação anterior. 
Menores de idade devem 
levar documento oficial 
com foto, CPF ou Cartão 
SUS. Na ausência do pai, 
mãe ou responsável legal 
é necessário apresentar 
o termo disponível em 
www.holambra.sp.gov.
br, na aba Serviços, Va-
cina: Termo de autoriza-
ção.

Dados do Vacina Já, 
do Governo do Estado, 

mostram que Holambra 
imunizou 100,6% dos 
holambrenses com a 1ª 
dose do antígeno contra 
a Covid-19. Ainda segun-
do o portal, 94,98% dos 
moradores receberam o 
complemento ou vaci-
na de dose única. 69% 
tomaram o reforço do 
imunizante. O percentu-
al apontado pelo sistema 
diz respeito ao número 
de doses aplicadas em re-
lação à estimativa total de 
habitantes elegíveis.

Balanço da pasta di-
vulgado nesta quinta-
-feira, dia 15 de junho, 
revela a confirmação de 

61 novos casos da doen-
ça ao longo desta sema-
na. A cidade contabiliza, 
desde março de 2020, 
4.392 registros e 20 óbi-
tos. O bairro Imigrantes 
soma 1.126 confirmações, 
seguido do Fundão com 
389 e do Groot com 379.

A orientação para 
quem apresentar sinto-
mas gripais leves é ir até 
a unidade de saúde mais 
próxima de casa. Já pes-
soas que tiverem febre 
alta persistente e dificul-
dade para respirar devem 
procurar o atendimento 
de urgência e emergência 
na Policlínica Municipal.

De Itapira

Na manhã desta se-
gunda-feira, 13, a Diretora 
do DRS (Departamento 
Regional de Saúde) XIV 
Patricia Maria Magalhães 
Teixeira Nogueira Mollo e 
a Diretora Técnica do Cen-
tro de Credenciamento do 
DRS Gilda Mariano esti-
veram na cidade para uma 
vistoria técnica no prédio 
que abrigará Centro de He-
modiálise e também para 
discutir questões relativas 
ao mutirão de cirurgias 

eletivas.
Elas foram recepciona-

das pelo prefeito em exer-
cício Mário da Fonseca, 
pela Diretora Administra-
tiva do Hospital Municipal 
Maria Sueli Rocha Longhi 
e pelo Secretário de Go-
verno Sandro Almeida. A 
vistoria faz parte do pro-
cesso de habilitação do 
Centro de Hemodiálise e 
foi realizada no prédio em 
que atualmente abriga o 
Hospital de Solidariedade. 
Após analisar todo o espa-
ço, a diretora do DRS clas-

sificou a estrutura como 
“excelente”. Com o sinal 
positivo, o município dará 
continuidade ao processo 
de adaptação do prédio e 
credenciamento junto à 
regional e demais trâmites 
necessários.

Antes da vistoria, as 
diretoras do DRS e a Di-
retora Administrativa do 
Hospital Municipal parti-
ciparam de uma reunião 
na Santa Casa de Itapira 
sobre o mutirão de cirur-
gias eletivas anunciado 
pelo Governo do Estado de 

São Paulo no fim do mês 
passado. Uma das estraté-
gias é pagar um valor adi-
cional de 100% do que já 
é pago pela Tabela SUS do 
Ministério da Saúde para 
esses procedimentos nos 
serviços municipais, filan-
trópicos e santas casas do 
Estado. O encontro teve 
como objetivo discutir a 
proposta com a Santa Casa 
para que a mesma absorva 
parte da demanda do mu-
nicípio dentro dos critérios 
estabelecidos no edital do 
Governo do Estado. 

Carreta via rápida inicia aulas para quem 
busca recolocação no mercado de trabalho

Secretaria de Saúde está realizando o Fumacê para 
combater o mosquito transmissor da Dengue

Secretaria de Educação entrega maletas literárias e kits 
escolares para alunos da rede municipal 

Holambra tem baixa procura por vacina em Dia V e 
registra 61 novos casos nesta semana

Diretora Regional de Saúde faz vistoria técnica no prédio 
que abrigará Centro de Hemodiálise
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Embrapa Meio Ambiente estará na 27ª Hortitec

Gibis do Dr Água, idealizados pelo Saean e Prefeitura, 
incentivam crianças a preservar o meio ambiente

Jaguariúna torna obrigatório uso de máscara em 
escolas das redes pública e privada

Biólogo da SAMA faz apresentação em congresso 
científico sobre pesquisa feita no município

Da Redação

A Embrapa Meio Am-
biente participa da Hor-
titec 2022 – exposição 
técnica de horticultura, 
cultivo protegido e cul-
turas intensivas, de 22 
a 24 de junho de 2022, 
em Holambra SP, com 
tecnologias inovadoras e 
práticas agrícolas volta-
das para a sustentabili-
dade da agricultura bra-
sileira.

Uma delas é o dis-

positivo de indução para 
eletrificação de jatos de 
gotas de bicos hidráu-
licos. Esse dispositivo 
permite adaptar o uso da 
eletrostática em pulver-
izadores terrestres com 
bicos hidráulicos con-
vencionais. Além disso, 
permite o uso da pulver-
ização eletrostática nas 
diversas culturas agríco-
las, sendo adaptável aos 
pulverizadores terrestres 
convencionais.

“Os sistemas de in-

dução, desenvolvidos e 
aplicados nesse disposi-
tivo, operam com baixas 
magnitudos de tensão 
e objetivam reduzir o 
fenômeno de retro at-
ração de gotas carregadas 
eletricamente, bem como 
evitar o acúmulo exces-
sivo de líquido sobre as 
superfícies expostas do 
bico pulverizador, o que 
afetaria diretamente sua 
eficiência de operação e 
a qualidade do processo 
de deposição eletrostáti-
ca, explica o pesquisador 
da Embrapa Meio Ambi-
ente Aldemir Chaim. “A 
maior eficiência da pul-
verização eletrostática 
tende a demandar menor 
quantidade inseticidas 
e outros agrotóxicos ao 
longo do ciclo das cultu-
ras, diminuindo os cus-
tos e favorecendo o meio 
ambiente”, destaca o 
pesquisador.

“Nesta edição da Hor-
titec, explica o pesqui-
sador Cristiano Menez-
es, focamos no tema da 

importância das abel-
has sem ferrão para a 
produção de alimentos, 
especialmente para o 
setor hortifrúti. A ex-
posição contará com 
frutos que dependem de 
polinização por abelhas, 
onde as pessoas poderão 
ver na prática o que muda 
quando as flores desses 
cultivos não são devida-
mente polinizadas. Apre-
sentaremos algumas al-
ternativas práticas que 
o agricultor pode adotar 
em seus cultivos para au-
mentar a diversidade e 
abundância de poliniza-
dores na sua área”, de-
staca o pesquisador.

O Auras, tecnologia 
da Embrapa em parce-
ria com a NOOA Ciência 
e Tecnologia Agrícola, 
também será apresen-
tada em detalhes na ex-
posição. A solução tem 
como base uma rizobac-
téria isolada da raiz do 
mandacaru. De acordo 
com o pesquisador da 
Embrapa Itamar Soares 

de Melo, o isolado CMAA 
1363, que é a única cepa 
de Bacillus aryabhattai 
validada pela Embrapa, 
apresenta propriedades 
que contribuem para o 
sólido desenvolvimento 
dos cultivos em momen-
tos de estresse abióticos. 
“Os resultados, após 12 
anos de pesquisas, com-
provaram a eficácia da ri-
zobactéria como base de 
um bioinsumo para au-
mentar a resiliência das 
lavouras e a capacidade 
de tolerar longos perío-
dos de estiagem e altas 
temperaturas”, destaca 
ele.

Uma das boas práti-
cas agrícolas, que estão 
no estande da Embrapa, 
é a Produção Integrada 
de Morango (PIMo), que 
busca elevar os padrões 
de qualidade dos frutos, 
agregando valor, já que 
permite a rastreabili-
dade de todas as etapas 
da produção. A produção 
integrada (PI Brasil), co-
ordenada pelo Ministério 

da Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento (Mapa) 
foca na adequação de 
sistemas produtivos para 
geração de alimentos de 
alta qualidade. O Pro-
grama PIMo teve início 
ainda em 2006, coorde-
nado pela Embrapa Meio 
Ambiente.

A pesquisadora da 
Embrapa Meio Ambiente 
e coordenadora do Pro-
grama, Fagoni Calegario 
destaca que no campo 
este sistema reduz custos 
de produção, permite a 
conservação ambiental, 
traz segurança para o 
trabalhador rural, rent-
abilidade da lavoura e 
maior desenvolvimento 
regional.

De acordo com os 
organizadores da Hor-
titec, a edição de 2022 
reunirá 470 empresas 
expositoras brasileiras 
e estrangeiras e espera 
receber cerca de 30 mil 
visitantes, de diversas 
regiões do País e do ex-
terior.

De Artur Nogueira

Cumprindo o objetivo 
de educação ambiental, 
os gibis do “Dr. Água em: 
As Aventuras de Noguei-
rinha” foram estudados 
por alunos da Rede Mu-
nicipal de Ensino durante 
a Semana do Meio Ambi-
ente 2022. Com tiragem 
inicial de 5 mil exem-
plares - distribuídos em 
24 escolas municipais -, 
a obra foi idealizada pelo 
Serviço de Água e Esgoto 
de Artur Nogueira (Sae-
an), em parceria com a 
Secretaria Municipal de 
Educação. 

De acordo com a 
secretária de Educação 
Débora Sacilotto, os 
professores trabalha-
ram temáticas ligadas 
ao desperdício de água, 
reciclagem e mudanças 
climáticas. “Os gibis 
foram ferramentas fun-

damentais durante a Se-
mana do Meio Ambiente. 
Com eles, os professores 
puderam trabalhar os 
assuntos de forma lúdica 
e descomplicada, afinal, 
os alunos se divertiam 
e aprendiam ao mesmo 
tempo”, disse. 

A presidente do Sae-
an, Gabriela Montoya, 
acredita que o trabalho 
que vem sendo desen-
volvido com as crianças, 
principalmente por meio 
de projetos como o gibi, 
trarão bons frutos para as 
gerações futuras. 

“O Saean fica extrema-
mente feliz em ver que 
um dos principais ob-
jetivos do gibi tem sido 
cumprido fielmente: que 
é o de educar as crianças 
nogueirenses. Elas serão 
os responsáveis pelas 
ações econômicas, políti-
cas e administrativas do 
futuro. A revista tem feito 

com que elas se conscien-
tizem sobre a importân-
cia de preservar o meio 
ambiente e de usar os re-
cursos naturais de forma 
racional”, frisa a superin-
tendente.

O prefeito Lucas Sia 
parabeniza a elaboração 
do material que tem al-
cançado milhares de es-
tudantes. “É sempre im-
portante semear ideias 
com informações educa-
tivas e que promovam a 
educação ambiental. As 
revistas multiplicarão 
ainda mais iniciativas 
de preservação e conser-
vação do meio ambiente, 
além de conscientizar a 
população e as nossas cri-
anças sobre o uso racion-
al da água”, destaca.

O GIBI
O livro foi dividido em 

três capítulos e possui 
28 páginas. A primeira 

história debate o uso con-
sciente da água e apre-
senta formas de como 
preservá-la. Já a segun-
da, aborda as mudanças 
climáticas e a escassez da 
água como consequência 
de tais mudanças. Por fim, 
a última história retrata o 
tema reciclagem, onde os 
personagens aprendem 
sobre coleta seletiva e so-
bre o reaproveitamento 
de materiais.

Para apresentar todas 
as temáticas de forma 
alegre e descontraída, 
a equipe de produção 
deu vida ao personagem 
Nogueirinha, um menino 
disposto a aprender com 
tudo e todos. Ele mora 
com o pai mecânico; a 
mãe dona de casa; a irmã 
cadeirante; o irmão ado-
lescente que costuma de-
morar no banho; além da 
irmã bebê e do Faíscão – 
o cachorro de estimação 

cheio de humor.
A revistinha conta ain-

da com aparições surpre-
sas do famoso Dr. Água, a 
gota animada que ensina 
toda a família a econo-
mizar o recurso hídrico. 
Outros personagens aca-
bam ganhando destaque, 
como o funcionário do 
Saean, que tira dúvidas 

sobre a autarquia, e o con-
sciente Juquinha – amigo 
japonês de Nogueirinha.

Ao final do gibi, a 
criança pode realizar 
atividades de colorir e 
caça-palavras. A ideia, 
segundo a secretaria e o 
Saean, é fazer das revis-
tas um projeto fixo, com 
lançamentos anuais.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna tornou obrigatório 
o uso de máscaras em es-
colas das redes pública e 
privada de ensino do mu-
nicípio. A determinação 
consta do Decreto Munic-
ipal nº 4.436, publicado na 
edição da Imprensa Oficial 

da última sexta-feira, dia 
10 de junho, e já está em 
vigor.

Segundo o decreto, a 
medida de prevenção se 
justifica pelo “aumento de 
novos casos de Covid-19 
nas últimas semanas no 
Município de Jaguariú-
na” e pela “necessidade de 
adoção de novas medidas 

de prevenção com o fito 
de coibir a proliferação do 
contágio pela Covid-19”, 
além de levar em conta 
recomendação da Secre-
taria Municipal de Saúde 
e da equipe técnica da Vig-
ilância Epidemiológica.

Ainda de acordo com o 
decreto municipal, “a Sec-
retaria Municipal de Saúde 

manterá o monitoramento 
da evolução da pandemia 
da Covid-19 no Município 
de Jaguariúna, por meio de 
análises epidemiológicas, 
podendo elaborar novas 
recomendações a qualquer 
tempo, considerando as 
diretrizes emanadas pe-
las demais autoridades de 
saúde”.

De Itapira
 
Na sexta-feira, 10, o 

biólogo e diretor da SAMA 
(Secretaria de Agricultura 
e Meio Ambiente) Ander-
son Martelli realizou uma 
apresentação de forma 
on-line no 17º Congresso 
Científico do Centro Uni-
versitário da Fundação 
Hermínio Ometto que teve 
como tema central os “De-
safios para a construção de 
um mundo sustentável”.

Explanando sobre os 
inúmeros problemas am-
bientais ocasionados pelas 
mudanças climáticas que 
assolam os municípios e a 
sociedade contemporânea, 
ele mencionou pesquisa de 
sua autoria que faz uma es-
timativa da quantificação 
de carbono que foi fixado 
e neutralizado em um frag-
mento florestal localiza-
do na nascente municipal 
modelo, no bairro Braz 
Cavenaghi.

A temática abordada 
pelo biólogo trouxe evidên-
cias científicas sobre como 
as mudanças climáticas 
estão causando o aquec-
imento do planeta e um 
desequilíbrio ambiental 
nunca visto antes. Desta 
forma, as florestas con-
stituem como importantes 
estoques de carbono com 
a remoção do CO2 atmos-
férico através do processo 
de fotossíntese.

Após a abordagem dos 

resultados, os pesquisa-
dores, professores, alunos 
e sociedade civil que par-
ticipavam do congresso 
iniciaram uma discussão 
sobre o assunto. “Os par-
ticipantes elogiaram as 
ações relacionadas a esse 
fragmento florestal e a 
pesquisa desenvolvida em 
nosso município servirá 
de exemplo para outros 
locais”, relatou Martelli. A 
pesquisa na integra pode 
ser acessada no link
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Posto de atendimento do SAAE é inaugurado na 
zona leste

De Mogi Mirim

Na manhã desta se-
gunda-feira (13), o pre-
feito Paulo Silva e o 
presidente do Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgotos (SAAE), Pau-

lo Tarso de Souza, re-
alizaram a cerimônia 
de inauguração do Pos-
to de Atendimento do 
SAAE, na Zona Leste. A 
unidade, instalada den-
tro do supermercado 
Imperial, no Jardim do 

Lago, faz parte do pro-
jeto de descentralização 
dos serviços públicos 
proposto pelo governo 
municipal.

A inauguração con-
tou com a presença 
do secretário de Gov-

erno Massao Hito, da 
secretária de Relações 
Institucionais Maria 
Helena Scudeler de 
Barros, dos vereadores 
Luzia Cristina Cortês 
Nogueira e seu asses-
sor, Carlos Felício, João 

Victor Gasparini e do 
assessor parlamentar, 
Rafael Gimenez, rep-
resentando o vereador 
Ademir Junior, além 
do corpo de gestores do 
SAAE e do empresário 
Rovilson Inácio de Sou-
za.

Todos os serviços que 
são solicitados presen-
cialmente na sede es-
tão disponíveis para os 
consumidores no posto 
de atendimento como 
agrupamento ou par-
celamento de débitos, 
alteração de titulari-
dade, troca de usuário, 
nova ligação de água 
e/ou esgoto, Certidão 
Negativa de Débitos 
do imóvel, mudança 

de cavalete, revisão de 
faturas, entre outros 
serviços.

O atendimento fun-
ciona de segunda a sex-
ta-feira, das 9h00 às 
12h00 e das 13h00 às 
16h00.Não é necessário 
agendamento.

Além do posto de 
atendimento na Zona 
Leste, visando a mel-
hora do atendimento 
ao consumidor daque-
la região oferecendo 
acesso aos serviços da 
autarquia sem a neces-
sidade de deslocamen-
to até a sede, na região 
central, o SAAE ainda 
estuda implantar uni-
dades em outras regiões 
do município.

Estreias dentro e fora d’água no Paulista Juvenil 

Ruas das Chácaras Planalto Bela Vista serão pavimentadas

Mogi Mirim recebe verba para infraestrutura e saúde

De Mogi Mirim

Entre esta sexta-fei-
ra, 17, e domingo, 19, 
acontece em Bauru (SP) 
o Campeonato Paulista 
Juvenil de Inverno 2022 
– VIII Troféu João Sasa-
ki. A Academia Free Play 
Sports estará presente e 
representará Mogi Mirim 
no evento que tem 43 en-
tidades de todo o Estado 
inscritas.

No total, 293 atletas 
obtiveram índice e estão 
na start list da prova, que 
prevê 187 meninos e 106 
meninas. A competição 
reunirá nadadores nasci-
dos em 2007 (juvenil 1) 
e 2006 (juvenil 2) e que 
conquistaram o direito 
de estar na Arena ABDA, 
palco do estadual da cate-
goria, durante os últimos 
torneios regionais pro-
movidos pela Federação 
Aquática Paulista (FAP).

Dentro d’água
Luís Henrique Jama-

rino Dini, da juvenil 1, é 
o representante da Free 
Play no campeonato. O 
nadador obteve índice 

e está inscrito em três 
provas. A primeira delas 
será no sábado, 18, quan-
do encara os 100 met-
ros livre masculino. Ele 
chega à disputa com o 
tempo de balizamento de 
1min00seg59 e está entre 
os 46 participantes confir-
mados.

Nos 100 metros bor-
boleta serão 20 competi-
dores. Luís Henrique tem 
a marca de 1min08seg28 
e a prova será realizada no 
domingo, 19. Já nos 200 
metros livres, também no 
dia 19, são 32 nadadores e 
o atleta da Free Play tem o 
tempo de balizamento de 
2min15seg78. Este será 
o primeiro estadual do 
competidor, que integra 
a equipe de competição 
da Free Play desde o ano 
passado.

Fora d’água
Uma das novidades a 

partir do Paulista Juve-
nil é a presença de Mu-
rilo Cecato Barboza na 
comissão técnica da Free 
Play. Atleta da equipe há 
anos, com presenças con-
stantes em competições 

regionais e estaduais, Mu-
rilo seguirá como com-
petidor, mas também foi 
contratado para cuidar da 
preparação física dos atle-
tas.

“Nas viagens em 
torneios regionais eu serei 
preparador físico e atleta. 
Ou seja, vou competir e 
preparar os atletas para 
suas provas. Tudo está 
sendo muito novo para 
mim, mas estou gostan-
do, está sendo divertido. 
Sempre quero mais, en-
tão, estamos aí para novas 
aprendizagens”, comen-
tou.

O novo membro da 
comissão técnica, que é 
coordenada por Ricar-
do Antonio Martiniano, 
destaca que sua função é 
sempre fazer com que o 
atleta se sinta confortável 
com o ambiente, dê o seu 
melhor em todos os trein-
os, que assim, consequen-
temente, os resultados 
nas competições virão. “E 
espero ter bons resultados 
junto ao Ricardo, agora 
resultados como prepara-
dor físico também”.

Para Murilo, a nova 

função, além de con-
tribuir para o crescimento 
profissional na área em 
que escolheu para traçar 
uma carreira, ainda trará 
novos horizontes do pon-
to de vista da natação. 
“Isso vai fazer eu enxergar 
tudo de forma diferente. 
Dessa vez eu estarei do 
outro lado da história e a 
responsabilidade é ainda 
maior, pois além de me 
manter na calma, terei 
que passar confiança para 
o atleta, mostrar que es-
tou ali para ajudá-lo ainda 
mais”, finalizou.

Próximos
Os compromissos es-

taduais da Free Play não 
param por aí. Entre sex-
ta-feira, 24, e domingo, 
26, o desafio será pelo 
Campeonato Paulista In-
fantil de Inverno 2022 – I 
Troféu Katsuo Murashige 
“Kaka”. A competição 
será realizada no Com-
plexo Esportivo Pedro del’ 
Antonia, em Santo André. 
Estarão nas piscinas atle-
tas das categorias infan-
til 1(nascidos em 2009) 
e infantil 2 (nascidos em 

2008).
Para fechar a saga de 

estaduais tem o Campe-
onato Paulista Petiz de 
Inverno 2022 – XXI Tro-
féu Oswaldo Lopes Fiore. 
Entre os dias 1º e 3 de jul-
ho, os nadadores das cate-
gorias petiz (nascidos em 
2011) e petiz 2 (nascidos 
em 2010) participam do 
torneio no Centro Cívico 
de Americana.

Já entre os dias 12 e 16 
de julho o foco será em 
nível nacional. A equipe 
se prepara para encarar 
o Campeonato Brasileiro 
Interclubes Infantil de 

Inverno 2022 – Troféu 
Ruben Dinard de Araújo, 
programado para ocorrer 
no Praia Clube, em Uber-
lândia (MG).

O trabalho da Free 
Play é desenvolvido com 
o patrocínio da Prefei-
tura Municipal de Mogi 
Mirim, através da Secre-
taria de Esporte Juven-
tude e Lazer (Sejel), Colé-
gio Conectado, Gonçalves 
Avenida Society, Ótica 
Líder, Sucos Alvorada e 
VSwim e apoio do Lab-
oratório 22 de Outubro, 
Clínica Vitallis e Macaú-
bas Eco Restaurante.

De Mogi Mirim

Nos próximos 10 dias, 
a Prefeitura de Mogi 
Mirim iniciará as obras 
de pavimentação de to-

das as ruas do bairro 
Chácaras Planalto Bela 
Vista.

Esta será a maior 
obra urbana executada 
no município neste ano 

de 2022. Isso porque, 
ela contemplará todas as 
ruas do loteamento que 
é da década de 60 com 
galerias de águas pluvi-
ais, drenagem do solo, 
substituição de rede de 
abastecimento de água, 
guia sarjeta, pavimen-
tação e implantação de 
tubos guias para futu-
ra implantação de rede 
de esgoto pelo SAAE 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos) que não 
precisará cortar o asfal-
to.

A obra será executa-
da pela empresa Terra-
dan Terraplanagem de 
Artur Nogueira que foi 
contrata por um período 

de seis meses e que cus-
tará R$ 7.800 milhões, 
sendo que deste total, 
R$ 3.900 milhões serão 
pagos pela Prefeitura 
enquanto o restante fi-
cará a cargo do convênio 
assinado com o Governo 
do Estado de São Paulo, 
o “Nossa Rua”.

A ordem de serviço 
da obra foi assinada na 
última quinta-feira (9) 
em uma chácara local-
izada no bairro Chácaras 
Planalto Bela Vista.

A cerimônia foi or-
ganizada pelo vereador 
Magalhães que é mora-
dor do local há mais de 
18 anos e que relatou 
os vários pedidos que 

já fez, ao longo dos úl-
timos anos, para o seu 
bairro ser pavimenta-
do. “Fiquei muito feliz 
porque só a gente que 
mora aqui sabe o que já 
passou com a suspensão 
do carro ou com as tan-
tas vezes que o veículo 
precisou ficar lá para 
cima”, compartilhou.

O prefeito Paulo Sil-
va que esteve presente 
na cerimônia, assim 
como o deputado es-
tadual Barros Munhoz, 
o secretário municipal 
de Obras e Mobilidade, 
Paulo Roberto Tristão, 
a secretária munici-
pal de Relações Insti-
tucionais, Maria Helena 

Scudeler de Barros e os 
moradores do bairro, 
enfatizou que em dias 
de chuva, as ruas ficam 
intransitáveis, princi-
palmente a Rua Vicen-
te Pereira de Lima. “É a 
maior obra urbana feita 
na cidade este ano e eu 
me lembro que eu o Bar-
ros Munhoz fomos a São 
Paulo falar com o então 
vice-governador Rodri-
go Garcia para conse-
guirmos liberar o con-
vênio para a obra, e hoje 
estamos felizes porque 
conseguimos atender o 
pedido do Magalhães 
que sempre nos pediu 
por isso”, completou o 
prefeito.

De Mogi Mirim

Na manhã da últi-
ma quarta-feira (8), 
o prefeito Paulo Silva 
recebeu, em seu gabi-
nete, o vereador Alex-
andre Cintra que anun-
ciou a destinação de 
R$ 2.569,947 milhões, 
do Governo do Estado 
de São Paulo, ao mu-
nicípio.

A verba foi autor-
izada pelo governador 
Rodrigo Garcia e des-
tinada a cidade pelo 
deputado federal Carlos 
Sampaio a pedido do 
vereador, sendo que o 
valor será utilizado pela 
Prefeitura na saúde, em 
obras de infraestrutura 
e na aquisição de equi-
pamentos.

Do montante total, 

R$ 500 mil serão us-
ados em recapeamen-
to de ruas do Jardim 
Scomparim, sendo que 
estas obras serão inicia-
das em breve e terão um 
custo total de aproxi-
madamente R$ 750 mil.

Com isso, o mu-
nicípio entrará com 
uma contrapartida de 
cerca de R$ 250 mil. R$ 
600 mil serão para ex-

ecução de recapeamen-
to de ruas do Jardim 
Maria Beatriz e outros 
R$ 500 mil para reca-
peamento de ruas do 
Jardim Paulista.

O restante do valor 
será usado na saúde, 
em outras obras de in-
fraestrutura e na aqui-
sição de equipamentos 
conforme mencionado 
acima.
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Governo do Estado prepara sorteio com inscrições entre 
os dias 20 e 29 para unidades habitacionais no Jardim 

Araucária

De Mogi Guaçu

A Companhia de 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Habitacional e Urba-
no do Estado de São 
Paulo (CDHU) realiza 
entre os dias 20 e 29 
de junho as inscrições 
para interessados nas 
unidades habitacionais 

que serão construídas 
na região do Jardim 
Araucária, em Mogi 
Guaçu. Serão, nesta 
fase, 31 moradias com 
47,87m² de área útil, 
construídas e sorteadas 
pelo Governo Paulis-
ta sem participação da 
Prefeitura, que partici-
pa da iniciativa apenas 

através da doação de 
terrenos para execução 
do projeto.

O cadastro poderá 
ser feito mediante 
preenchimento de for-
mulário eletrônico di-
sponível em aplicativo 
específico, o KAIZA-
LA, acessível pelo site 
www.cdhu.sp.gov.br, 
em “Faça agora sua in-
scrição”.

De acordo com edital 
publicado pela CDHU, 
os inscritos deverão, 
entre outras exigências, 
ter 18 anos ou mais, 
comprovar residência 
ou trabalho na cidade 
pelos últimos cinco 
anos, ter renda famil-
iar mensal entre 1 e 10 
salários-mínimos e não 

ser ou ter sido propri-
etário de imóveis. O 
documento completo, 
com todas as regras, 
está disponível no site 
da Prefeitura, em www.
mogiguacu.sp.gov.br, 
na aba de Serviço, em 
Downloads. Só será 
permitida uma única 
inscrição por família.

Por determinação do 
Estado, parte das uni-
dades será destinada 
a grupos específicos: 4 
para famílias com ren-
da familiar de 5 a 10 
salários-mínimos; 3 
para pessoas com defi-
ciência ou famílias com 
pessoas deficientes; 2 
para idosos com mais 
de 60 anos; 2 para poli-
ciais civis, militares, 

agentes de segurança, 
escolta ou vigilância 
penitenciária; e 1 para 
indivíduos sós, com 
mais de 30 anos. As 19 
restantes serão sortea-
das entre a demanda 
geral.

As inscrições terão 
início às 9h15 do dia 20 
e se encerram às 17h15 
do dia 29 de junho. En-
tre as informações que 
serão requeridas estão 
nome completo, data de 
nascimento, RG, CPF, 
renda familiar mensal, 
endereço de residên-
cia completo, e-mail 
e número de telefone 
celular.

Após o processa-
mento dos cadastros, 
a CDHU irá divulgar a 

lista final de inscritos 
com as famílias aptas 
para sorteio, que acon-
tecerá presencialmente 
ou por meio eletrôni-
co, a critério da própria 
Companhia de Desen-
volvimento Habitacio-
nal e Urbano do Estado 
de São Paulo.

Financiamento
Ainda de acordo com 

o edital, o prazo máximo 
do financiamento das 
moradias será de 360 
meses – o equivalente a 
30 anos. Os valores le-
varão em consideração 
o comprometimento 
máximo de 20% da ren-
da. A CDHU concederá 
subsídio às famílias de 
renda mais baixa.

Feriado prolongado de Corpus Christi: confira o 
que abre e fecha

VE registra mais 98 casos de dengue em Mogi 
Guaçu

Inscrições para expositores da Feira do Livro 
2022 são prorrogadas 

Área pública será revitalizada a partir de parceria 
com a iniciativa privada

De Mogi Guaçu

Nesta quinta-feira, 16 
de junho, é feriado na-
cional de Corpus Chris-
ti. Por isso, não haverá 
atendimento ao públi-
co na Prefeitura e au-
tarquias no feriado e na 
sexta-feira, 17 de junho, 
ponto facultativo. O ex-
pediente volta ao normal 
na segunda-feira, 20 de 

junho, a partir das 8h. 
Confira como funciona-
rão os serviços públicos 
nos diferentes setores da 
Administração Munici-
pal nestes dias.

Saúde
Urgências e emergên-

cias serão atendidas no 
pronto-socorro do Hos-
pital Municipal Dr. Ta-
bajara Ramos, no PPA 

(Posto de Pronto Atendi-
mento), no Jardim Novo 
II, e na UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento), no 
Jardim Santa Marta. Não 
haverá atendimento nas 
21 unidades de saúde do 
munícipio.

Serviços Municipais
Os cemitérios per-

manecerão abertos das 
6h às 18h com plantoni-
stas para atendimento 

administrativo. As feiras 
livres seguem com o cro-
nograma de atividades 
habituais e a coleta de 
lixo domiciliar será real-
izada normalmente.

SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão 

serão mantidas para 
atendimento de 
emergências. No SAMAE 
pelo telefone 08000-
102-028 e na Defesa Civ-

il pelo 199.
Esporte e Lazer
O centro esportivo 

Antonio Campano, no 
Jardim Bela Vista, será o 
único que estará aberto 
das 6h às 18h na quin-
ta-feira, 16, sexta-feira, 
17, sábado, 18, e domin-
go, 19. Os demais centros 
esportivos da cidade es-
tarão abertos somente no 
final de semana, nos dias 

18 e 19 de junho.
Poupatempo
O Poupatempo estará 

fechado na quinta-feira, 
16 de junho. Na sexta-fei-
ra, 17, o atendimento 
ocorre normalmente das 
9h às 17h. Já no sábado, 
18, o órgão estará aberto 
das 9h às 13h. O Poupa-
tempo disponibiliza in-
formações pelo site www.
poupatempo.sp.gov.br.

De Mogi Guaçu

Em cinco dias, a Vig-
ilância Epidemiológica 
(VE) confirmou mais 
98 casos de dengue 
em moradores de Mogi 
Guaçu. O aumento no 
número de casos da 
doença causada pelo 
mosquito Aedes aegyp-

ti consta do relatório 
epidemiológico do 
órgão de saúde refer-
ente à semana de 10 a 
15 de junho. Agora, a 
cidade soma um total 
de 2.166 casos.

No mesmo período, 
a Vigilância Epide-
miológica aponta que 
155 pessoas aguardam 

resultados de exames. 
De acordo com a coor-
denadora de controle 
da dengue em Mogi 
Guaçu, Cristiana Fol-
chetti Monteiro Ferraz, 
com o avanço das no-
tificações, o município 
tem intensificado as 
ações de combate aos 
criadouros do mosqui-

to Aedes aegypti.
“Na segunda-feira, 

20 de junho, faremos a 
nebulização com equi-
pamento costal na área 
da UBS do Zaniboni I, 
que começará próximo 
ao Jardim dos Lagos, 
seguindo em direção ao 
Sesi. E, na terça-feira, 
iremos realizar a nebu-

lização de veículo com 
equipamento acoplado 
na região do posto do 
Chaparral”, explicou.

Cristiana Ferraz 
comentou que o au-
mento dos casos é 
preocupante e alerta 
a população que re-
force os cuidados e 
prevenção contra o 

mosquito. “O combate 
da doença depende de 
todos nós. Portanto, 
os cuidados básicos de 
precaução precisam ser 
constantes ao longo de 
todo ano e reforçados, 
especialmente, neste 
momento de trans-
missão da doença”, en-
fatizou.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munic-
ipal de Cultura pro-
rrogou o período de 
inscrições para os in-
teressados em expor 
na Feira do Livro 2022, 
que acontecerá na 
Praça Rui Barbosa, o 

Recanto, entre os dias 
9 e 24 de julho. A pro-
rrogação foi, inclusive, 
publicada no Diário 
Oficial do Município 
no dia 11 de junho. Ag-
ora, as inscrições po-
dem ser feitas até o dia 
24 de junho. 

Podem participar 

pessoas jurídicas, des-
de que estejam em dia 
com suas obrigações 
legais e suas atividades 
relativas ao objeto 
principal da Feira de 
Livro de Mogi Guaçu, 
conforme Cartão de 
CNPJ, e também pes-
soas físicas que tenham 

publicado uma obra 
literária com mínimo 
de 100 exemplares.

Cada participante 
deve apresentar à Sec-
retaria Municipal de 
Cultura o recibo do 
pagamento da taxa de 
uso de solo por metro 
quadrado junto à Sec-

retaria de Serviços Mu-
nicipais, que fica na Av. 
Paulista, 354, no Jar-
dim Centenário. Outras 
informações sobre o 
pagamento podem ser 
obtidas pelo telefone: 
(19) 3811-7030 ou pelo 
e-mail: ssm-contato@
mogiguacu.sp.gov.br.

Os interessados po-
dem entrar em contato 
com a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura para 
tirar dúvidas sobre a 
Feira do Livro pelo 
19 3811.8650 (fixo e 
WhatsApp) ou pelo 
e-mail sc-contato@
mogiguacu.sp.gov.br.

De Mogi Guaçu

Mais uma área públi-
ca de Mogi Guaçu 
será revitalizada com 
a ajuda da iniciativa 
privada. Desta vez, o 
espaço em questão está 
localizado na Aveni-
da Bandeirantes, onde 
está instalado o reser-

vatório d’água (cálice) 
do Serviço Autônomo 
Municipal de Água e Es-
goto, o SAMAE. As mel-
horias serão feitas pelo 
Supermercados Pague 
Menos, com unidade em 
construção em frente ao 
local.

O projeto prevê roça-
gem, nova iluminação, 

novo paisagismo, in-
stalação de bancos e de 
piso. Além disso, o am-
biente, que até então 
está fechado por alamb-
rado, ficará aberto e será 
transformado em praça 
pública para acesso e uso 
de toda a população. Ele 
também contará com 
novo modelo de ponto 

de ônibus, igualmente 
custeado pela empresa.

O ponto de ônibus 
ficará num espaço lat-
eral que receberá ainda 
um retorno, facilitando 
o acesso para o outro 
lado da Avenida Ban-
deirantes. As alterações 
no trânsito foram aval-
izadas pela equipe da 

Comissão Municipal de 
Trânsito (COMUTRAN).

Além da revitalização 
da área pública, a Praça 
Santos, no Jardim São 
Carlos, também rece-
berá melhorias pelo 
Supermercados Pague 
Menos. “A gente fica or-
gulhoso de ver a nossa 
cidade recebendo novas 

empresas e gerando em-
prego. Ainda mais feliz 
quando elas entendem 
que podem contribuir 
com o município nos 
ajudando a deixar Mogi 
Guaçu mais bonita e 
com espaços revitaliza-
dos para toda a popu-
lação”, comentou o pre-
feito Rodrigo Falsetti.
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Foram prorrogadas as inscrições para o Processo 
Seletivo do Cismetro

De Santo Antônio de 
Posse

O Cismetro (Consórcio 
Intermunicipal de Saúde 

da Região Metropolitana 
de Campinas) prorrogou 
as incrições para o Pro-
cesso Seletivo destinado a 
contratação de profission-

ais por meio de cadastro 
reserva que deverão atuar 
em parceria com a rede 
municipal de saúde de 
Santo Antônio de Posse.

As inscrições podem 
ser realizadas até o dia 17 
de junho de 2022, pela 
internet, por meio do en-
dereço eletrônico www.

consulpam.com.br. As 
provas serão realizadas no 
dia 10 de julho. 

Será cobrada taxa de 
inscrição nos seguintes 

valores: R$ 13,18 para as 
vagas de nível superior, 
R$ 10,82 para as de nível 
médio e R$ 10 para nível 
fundamental.
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Arraial Guaçu leva música e diversão a milhares de 
pessoas em 3 dias de festa

Centro Cultural de Pedreira recebe inscrições para teste 
de elenco do espetáculo “Simplesmente Encanto”

Sábado tem apresentação de Dança no Teatro de 
Jaguariúna 

Sesi Cosmópolis recebe Contação de História sobre 
lendas celtas 

De Mogi Guaçu

Milhares de pessoas 
foram à Avenida dos 
Trabalhadores nesse fi-
nal de semana, entre os 
dias 10 e 12 de junho, 
para conferir de perto a 
programação do Arraial 
Guaçu, festa junina pro-
movida pela Prefeitu-
ra com música ao vivo, 
artistas consagrados, 
praça de alimentação e 
entrada gratuita.

De cima do palco, 
talentos locais e as ban-
das Rastapé, na sexta, e 
Falamansa, no domingo, 
conduziram o espetácu-
lo. O público, compos-
to em sua maioria por 
famílias, casais e grupos 
de amigos, deu show à 
parte dançando, interag-

indo e contribuindo para 
manter a organização do 
evento, que fechou três 
noites sem nenhuma 
ocorrência.

Presente na abertu-
ra, o prefeito Rodrigo 
Falsetti se juntou a ver-
eadores e ao deputado 
estadual Barros Munhoz 
para celebrar a festivi-
dade. “Esse é um Arraial 
para as famílias de Mogi 
Guaçu. Uma festa muito 
bonita, preparada com 
muito carinho para que 
as pessoas possam cur-
tir um dos eventos mais 
tradicionais da nossa 
cultura regional, que é a 
festa junina”, disse.

A professora Bian-
ca Levine, moradora do 
Zaniboni II, foi com o 
esposo e amigos já na 

estreia – e aprovou. “Foi 
incrível, perfeito. Zero 
defeitos. Fui na sex-
ta para sentir o clima 
e voltei no sábado com 
os filhos porque senti 
segurança. Tudo muito 
organizado, limpo, se-
guro e divertido. Amei 
cada detalhe. Nunca vi 
nada igual aqui antes”, 
disse, reforçando ainda 
os preços acessíveis dos 
food-trucks e barracas 
de comida. Os valores 
foram elogiados também 
pela vendedora Maiára 
Bianco, moradora do 
Zaniboni I, que curtiu o 
Arraial na noite de sába-
do. “A festa estava super 
organizada. Eu nunca vi 
uma festa desse porte 
aqui, bem estruturada. 
Se via isso pela quan-

tidade de famílias com 
filhos pequenos. Área de 
alimentação muito bem 
preparada. Tava tudo 
muito gostoso. E os va-
lores não estavam exu-
berantes”, avaliou.

Rosemary Putini, que 
é corretora de imóveis, 
e Michele Rocha, mora-
doras de Mogi Mirim, 
também prestigiaram o 
segundo dia de evento. 
“A comida e o atendi-
mento estavam ótimos. 
O que mais gostei foi a 
segurança da festa”, afir-
mou Rosemary, acom-
panhada por Michele 
em sua opinião sobre a 
segurança. “Achei a fes-
ta ótima, organização 
nota dez. Desde a en-
trada e saída, a parte de 
segurança, alimentação. 

Tudo. Eu e minhas fil-
has adoramos”, disse a 
mogimiriana.

Cheia todos os dias, 
a festa registrou maior 
quantidade de público 
no encerramento: do-
mingo, Dia dos Namora-

dos. A comemoração foi 
embalada pelos sucessos 
do grupo Falamansa, 
com 23 anos de carrei-
ra, mais de 8 milhões 
de discos vendidos e um 
Grammy Latino em sua 
bagagem.

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Cultura e do Cen-
tro Cultural, está re-
cebendo inscrições 
para teste de elenco 

do Espetáculo Musical 
“Simplesmente Encan-
to”.

O espetáculo será 
livremente inspirado 
no filme “Encanto” de 
Walt Disney.

Os interessados em 
integrar o elenco po-

dem se inscrever até 
a quinta-feira, dia 16 
de junho, através do 
seguinte formulário: 
https://docs.google.
com/. . ./1FAIpQLSe-
QDuwzKy2Zrj.../view-
form.

De acordo com a 

Secretaria de Cultu-
ra, podem participar 
alunos do Centro Cul-
tural matriculados 
nos cursos de dança, 
música e artes visuais, 
moradores de Pedreira 
e região. “Quem fiz-
er a inscrição para o 

teste deve se dirigir à 
Unidade II do Centro 
Cultural, das 15h30 às 
21h, para retirar o ma-
terial de estudo para 
a realização do teste”, 
destaca o secretário 
municipal João Paulo 
Nascimento.

As audições pres-
enciais acontecerão 
no domingo, dia 19 de 
junho, às 9 horas, na 
Unidade II do Centro 
Cultural, localizada na 
Rua Maria Ana Gas-
parini, número 69, no 
Jardim Emília.

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Cultura e do Centro 
Cultural, está receben-
do inscrições para teste 
de elenco do Espetáculo 
Musical “Simplesmente 
Encanto”.

O espetáculo será 
livremente inspirado 

no filme “Encanto” de 
Walt Disney.

Os interessados em 
integrar o elenco po-
dem se inscrever até 
a quinta-feira, dia 16 
de junho, através do 
seguinte formulário: 
https://docs.google.
com/. . ./1FAIpQLSe-
QDuwzKy2Zrj.../view-
form.

De acordo com a Sec-

retaria de Cultura, po-
dem participar alunos 
do Centro Cultural ma-
triculados nos cursos 
de dança, música e ar-
tes visuais, moradores 
de Pedreira e região. 
“Quem fizer a inscrição 
para o teste deve se di-
rigir à Unidade II do 
Centro Cultural, das 
15h30 às 21h, para reti-
rar o material de estudo 

para a realização do tes-
te”, destaca o secretário 
municipal João Paulo 
Nascimento.

As audições presen-
ciais acontecerão no 
domingo, dia 19 de jun-
ho, às 9 horas, na Uni-
dade II do Centro Cul-
tural, localizada na Rua 
Maria Ana Gasparini, 
número 69, no Jardim 
Emília.

De Cosmópolis 

A Estação Sesi de 
Cultura de Cosmópo-
lis receberá em 30 de 

junho, quinta-feira, 
às 14h, a Contação de 
História “O Caldeirão 
de Gundestrup e out-
ras Lendas Celtas” da 

Cia Hespérides. O es-
petáculo gratuito, com 
cerca de uma hora de 
duração, traz o encan-
tamento dessa cultura 
ancestral, que vem da 
Escócia, Irlanda e País 
de Gales. Com música, 
brincadeiras e mui-
ta interatividade com 
o público, a Cia vai 
apresentar a tradição 
e a magia contidas na 
mitologia celta, que at-
ravessou séculos e hoje 
é respeitada em todo 
mundo.  

Pesquisas revelam 
que os celtas são um 
povo que deixou pou-
ca cultura escrita, pois 
tudo foi mantido pela 

força da memória de 
seus druidas. Reside 
exatamente aí a sua 
grande magia: o que 
nasceu com eles veio 
até o mundo contem-
porâneo pela força de 
suas tradições e oral-
idade. E é para sentir 
esta magia que a Cia. 
Hespérides convi-
da todos para se de-
bruçarem nesses en-
cantos e encontros. 

Sobre a Cia. Hes-
pérides 

Assim como as de-
usas mitológicas Hes-
pérides, as pesquisa-
doras e contadoras 
de histórias Vanessa 

Meriqui e Drika Nunes, 
criadoras da Cia. Hes-
pérides, buscam ser 
instrumentos da arte 
narrativa e se apre-
sentam com diferentes 
repertórios em even-
tos literários, escolas, 
bibliotecas e centros 
culturais de todo país. 
Ambas as contadoras 
têm formação em Co-
municação Social, são 
atrizes e pós-gradua-
das em

A Arte de Contar 
Histórias – Aborda-
gens Poética, Literária 
e Performática. Vanes-
sa Meriqui é também 
escritora de livros in-
fantis. 

Serviço 
“O Caldeirão de 

Gundestrup e outras 
Lendas Celtas” (Cia 
Hespérides)  

Data: 30 de junho, 
quinta-feira 

Horário: 14h 
Local: Estação Sesi 

de Cultura de Cos-
mópolis 

Avenida da Saudade, 
1107 - Parque Residen-
cial Rosamélia 

Entrada gratuita e 
classificação livre 

Contatos: (19) 3812 
1949 | WhatsApp 19 
99907 5575 

cosmopolis-cultura.
sesisp.org.br
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Cerimônia de Hasteamento das bandeiras por 
ocasião do aniversário de 67 anos da emancipação 
político-administrativa de Santo Antônio de Posse

De Santo Antônio de 
Posse

Aconteceu na manhã 

desta segunda-feira, 13, 
a tradicional cerimônia 
de hasteamento das ban-
deiras em comemoração 

aos 67 anos de emanci-
pação político-adminis-
trativa de Santo Antônio 
de Posse. A solenidade 
foi realizada na Praça 
da Matriz e contou com 
a participação do Pre-
feito João Leandro Lol-
li, da Vice-Prefeita Ana 
Brandão, da primei-
ra-dama e presidente 
do Fundo Social de Sol-
idariedade, Ana Lima, 
do presidente da Câmara 
em exercício, Edson 
Gonçalves Santana, dos 
vereadores João Felix 
e Claudia Pinho Lalla, 
o padre Carlos Roberto 
Panassolo, entre outras 

autoridades, além da 
participação da popu-
lação.

Na ocasião houve 
apresentação da Banda 
Marcial Municipal com 
participação do Projeto 
Guri, leitura do poema 
’67 anos de história’ pe-
los alunos Yasmin Maz-
zetti Ugo e João Pedro 
Reis Santos da Escola 
Mary Rosa, e coreogra-
fia da música aquarela 
com os alunos: Isabel-
ly Vitoria Ferreira dos 
Anjos, Livia Soares Bal-
estrim, Lyara Galdino, 
Soares de Oliveira, Júlia 
Isabela Romão, Davi 

Henrique Coutinho da 
Silva e Nicollas Couto 
Fernandes, com coor-
denação da professora 
Nádia Lígia da EMEF 
Professora Elisabete Lala 
Villalva (CIEF).

No dia anterior, foi 
realizado o Desfile Cívi-
co, tradicional evento da 
cidade, que não ocorria 
desde 2016. Após a fes-
tividade, a população 
pode conferir diversas 
atrações musicais, além 
de praça de alimentação 
e brinquedos para as cri-
anças. A programação 
de aniversário segue até 
o fim do mês, com mais 

uma série de atrações 
para toda a família, con-
fira:

Domingo 19/06:
6h30 – 2º Pedal 

Solidário
Apresentação da Ban-

da Balaio Doido
(Praça da Matriz)
Domingo 26/06:
9h – Abertura do 

Campeonato Regional de 
Basquete

(Ginásio da EMEF 
Prefeito Augusto Coelho)

Matéria e Fotos: An-
derson Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeitura realiza obra de infraestrutura no Bairro 
Universitário

De Engenheiro 
Coelho

A Prefeitura Mu-
nicipal de Engenheiro 
Coelho, através do 

Serviço de Água e Es-
goto de Engenheiro 
Coelho (SAEEC), re-
alizou na manhã desta 
sexta-feira (10), uma 
obra de escoamento 

de água pluvial, no 
Bairro Universitário.

Uma nova canaleta 
está sendo instalada, 
apropriada para per-
manecer debaixo do 

asfalto, que vai aca-
bar com o acúmulo 
de água na entrada do 
Bairro. Durante a ex-
ecução dos serviços, 
equipes do Departa-

mento de Trânsito e 
Mobilidade Urbana, 
estão orientando e 
sinalizando o trânsito 
no local.

Outros pontos da 

cidade já estão sendo 
estudados para que o 
mesmo trabalho seja 
feito, resolvendo o 
problema de forma 
definitiva.

SINDICATO DOS SERVIDORES, FUNCIONÁRIOS E 
TRABALHADORES LIGADOS AOS SERVIÇOS PÚBLICOS 
MUNICIPAIS DE MOGI GUAÇU E REGIÃO.   

 
 

Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária 

O Presidente do SINDICATO DOS SERVIDORES, FUNCIONÁRIOS E TRABALHADORES LIGADOS AOS 
SERVIÇOS PÚBLICOS MUNICIPAIS DE MOGI GUAÇU E REGIÃO, entidade sindical, registrada no CNPJ sob 
o nº 58.381.252/0001-98,   no uso das atribuições estatutárias convoca todos os servidores do Serviço 
Autônomo Municipal de Água e Esgotos de Mogi Guaçu-SAMAE para uma Assembleia Geral a ser realizada na 
Sede do SINDIÇU, sito à rua Santa Júlia, nº 290, Centro, nesta cidade, com primeira convocação às 08:00 
HORAS do dia 20/06/2022 e em não havendo quórum (metade mais um dos servidores) a assembleia passará 
a ser em segunda convocação e na forma permanente,  no período de  20/06/2022 a 25/06/2022, no horário 
das 08:30 às 17:00 horas,  para deliberação sobre a seguinte ordem: 

a)  Esclarecimentos sobre a proposta do SAMAE para quitação do processo nº 0000198-
59,2012.5.15.0071 (pagamento no prazo de 60 dias dos valores até R$ 10.000,00; pagamento até 
dezembro-22 em favor dos servidores com  mais de 65 de idade;  Pagamento no mês de janeiro-23 
para os servidores que têm entre 60 e 65 anos de idade e para os demais servidores e que tenham 
crédito superior a R$ 10.000,00 a proposta é para pagamento no período de fevereiro de 2023 a 
janeiro de 2026;  

b) Votação “sim” para a aceitação da proposta e “não” a rejeição dela; 
c) Deliberação se os pagamentos dos precatórios serão realizados por ordem crescente de valores ou se 

será por ordem de idade, iniciando-se pelos mais idosos. 

As deliberações serão consideradas aprovadas se tiver o voto favorável de metade mais 01 dos presentes. 
 

Mogi Guaçu, 14 de junho de 2022. 
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SINDICATO DOS SERVIDORES, FUNCIONÁRIOS E 
TRABALHADORES LIGADOS AOS SERVIÇOS PÚBLICOS 
MUNICIPAIS DE MOGI GUAÇU E REGIÃO.   

 
 

Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária 

O Presidente do SINDICATO DOS SERVIDORES, FUNCIONÁRIOS E TRABALHADORES LIGADOS AOS 
SERVIÇOS PÚBLICOS MUNICIPAIS DE MOGI GUAÇU E REGIÃO, entidade sindical, registrada no CNPJ sob 
o nº 58.381.252/0001-98,   no uso das atribuições estatutárias convoca todos os servidores do Serviço 
Autônomo Municipal de Água e Esgotos de Mogi Guaçu-SAMAE para uma Assembleia Geral a ser realizada na 
Sede do SINDIÇU, sito à rua Santa Júlia, nº 290, Centro, nesta cidade, com primeira convocação às 08:00 
HORAS do dia 20/06/2022 e em não havendo quórum (metade mais um dos servidores) a assembleia passará 
a ser em segunda convocação e na forma permanente,  no período de  20/06/2022 a 25/06/2022, no horário 
das 08:30 às 17:00 horas,  para deliberação sobre a seguinte ordem: 

a)  Esclarecimentos sobre a proposta do SAMAE para quitação do processo nº 0000198-
59,2012.5.15.0071 (pagamento no prazo de 60 dias dos valores até R$ 10.000,00; pagamento até 
dezembro-22 em favor dos servidores com  mais de 65 de idade;  Pagamento no mês de janeiro-23 
para os servidores que têm entre 60 e 65 anos de idade e para os demais servidores e que tenham 
crédito superior a R$ 10.000,00 a proposta é para pagamento no período de fevereiro de 2023 a 
janeiro de 2026;  

b) Votação “sim” para a aceitação da proposta e “não” a rejeição dela; 
c) Deliberação se os pagamentos dos precatórios serão realizados por ordem crescente de valores ou se 

será por ordem de idade, iniciando-se pelos mais idosos. 

As deliberações serão consideradas aprovadas se tiver o voto favorável de metade mais 01 dos presentes. 
 

Mogi Guaçu, 14 de junho de 2022. 
 

SINDICATO DOS SERVIDORES, FUNCIONÁRIOS E TRABALHADORES LIGADOS AOS SERVIÇOS 
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE MOGI GUAÇU E REGIÃO 

Presidente – Reginaldo da Silva 

 
 
 

SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN

 
 

SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN / CONCURSO PÚBLICO PARA PREENCHIMENTO DE VAGAS / EDITAL NÚMERO 001/2022                1  

ERRATA 001 
 
O SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA, ESTADO DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais publica 
ERRATA junto ao Edital do Concurso Público nº 001/2022, para que nele conste: 
 
- Na tabela do item 2 – DOS CARGOS, onde se lê: 

 

CÓ
D CARGOS 

VAGAS 
REQUISITOS JORNADA 

SEMANAL 
REMUNERAÇ

ÃO 
TIPOS 

DE 
PROVAS 

 

AP PcD TOTAL TAXA 

NÍVEL SUPERIOR  

15 PROCURADOR 
JURÍDICO 01 * 01+ CR Superior Completo 40 horas R$ 4.100,00 Objetiva 

+ títulos R$ 60,00 

 
 

- Leia-se:  
 
 

CÓ
D CARGOS 

VAGAS 
REQUISITOS JORNADA 

SEMANAL 
REMUNERAÇ

ÃO 
TIPOS 

DE 
PROVAS 

 

AP PcD TOTAL TAXA 

NÍVEL SUPERIOR  

15 PROCURADOR 
JURÍDICO 01 * 01+ CR 

Ensino Superior em Direito e 
Registro no Conselho de 

Classe da Ordem dos 
Advogados do Brasil – OAB 

40 horas R$ 4.100,00 Objetiva 
+ títulos R$ 60,00 

 
 

REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 
 

 
 
 

Artur Nogueira, 14 de junho de 2022. 
 
 
 
 
 

GABRIELA MONTOYA FERNANDES 
PRESIDENTE SUPERINTENDENTE 

SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN 
 

 
Edital de Convocação – Assembleia Geral Ordinária – Pelo presente edital ficam convocados, nos 
termos estatutários, os profissionais da categoria de Professores e Auxiliares da Administração es-
colar representados pelo  Sinpro Interior, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária que será 
realizada no dia 24 de junho de dois mil e vinte e dois, às 08:00 (oito) horas, em primeira convocação 
e uma hora depois, com qualquer número, na rua Gabriela Oliveira Germano, nº 47, Jardim Mauá, 
Jaguariúna/SP, para apreciação e deliberação da seguinte ordem do dia: a) relatório da diretoria re-
ferente ao exercício de 2021; b) balanço do exercício financeiro de 2021; c) aprovação ou rejeição 
das contas e do balanço do exercício financeiro de 2021; d) relatório financeiro geral das contas e do 
balanço financeiro da diretoria do mandato anterior (2017 a 2022); e) aprovação ou rejeição das con-
tas e do balanço financeiro do mandato anterior e do (2017 a 2022).  Jaguariúna, 17/06/2022 – Paulo 
Sérgio Silva Franco - Presidente.

Extrato de Contrato 

CONTRATO n° 032/2022
PROCESSO n° 032/2022
PREGÃO PRESENCIAL N° 004/2022
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: Constel Construtora e Pavimentação Eireli.  
OBJETO: Pregão Presencial, tipo menor valor global, para Contratação de empresa especializada 
para os serviços de recomposição de pavimentação asfáltica (tapa buraco), compreendendo até 400 
toneladas, em locais onde o Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira – SAEAN executou obras, 
ligações de água e esgoto, manutenção de redes de água e esgoto, bem como locais danificados, 
bem como demandas futuras, com fornecimento de mão de obra, veículos, equipamentos e insumos 
necessários para a manutenção das vias urbanas no Município de Artur Nogueira/SP, conforme con-
dições e especificações constantes no Anexo I – Termo de Referência.
VALOR GLOBAL: R$ 615.000,00 (seiscentos e quinze mil reais)
DATA DA ASSINATURA: 15 de junho de 2022.

Extrato de Contrato 

CONTRATO n° 034/2022
PROCESSO n° 041/2022
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: Terradan Terraplanagem de Artur Nogueira Eireli
OBJETO: A contratada obriga-se a realizar o serviço de engenharia de construção de emissário de 
esgoto sanitário, para interligação da ETE Stocco, conforme condições, especificações e descrições 
constantes do Termo de Referência e proposta apresentada.
VALOR GLOBAL: R$ 25.350,02 (vinte e cinco mil e trezentos e cinquenta reais e dois centavos)
DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2022.

Editais



317 de Junho de 2022

De Engenheiro Coe-
lho

Depois de mais uma 
vitória na Taça EPTV 
Campinas de Futsal, En-
genheiro Coelho dispu-
ta uma vaga na final da 
competição contra Lou-
veira. O jogo já tem data 
definida e vai ser dispu-
tado na próxima segun-
da-feira (20). Porém, a 
organização da compe-
tição ainda não definiu 

o local do jogo. A outra 
semifinal acontece entre 
Iracemápolis e Indaiatu-
ba.

Na noite de segun-
da-feira (13), o Ginásio 
Poliesportivo Gov. Mário 
Covas, ficou lotado, para 
receber a equipe da casa, 
em jogo das quartas de fi-
nal contra o time de Pau-
línia. O time do sub-17, 
das escolinhas de futebol 
da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer, fez o 

jogo preliminar. Em se-
guida, foi a vez do jogo 
principal.

O jogo teve um início 
tenso, com Paulínia mar-
cando o primeiro gol. 
Logo em seguida, o joga-
dor Renan Santos, con-
seguiu empatar. Daniel 
Dias marcou o segun-
do, aos 15min e Renan 
marcou, novamente, ao 
16min, deixando o pla-
car em 3 a 1 no fim do 
primeiro tempo.

No início do segun-
do tempo, Paulínia vol-
tou a marcar, deixando 
o jogo tenso novamen-
te. Porém, aos 15min do 
segundo tempo, Daniel 
marcou o quarto gol e 
aos 19min, Renan An-
tônio fechou a partida, 
marcando o quinto gol.

Durante todo a parti-
da, a torcida fez a dife-
rença, gritando, torcen-
do e apoiando o time da 
cidade.

Engenheiro Coelho disputa vaga na final contra 
Louveira

Estiva Gerbi sedia 4ª etapa da Mitsubishi Cup

Ciclismo conquista dois pódios em Santa Catarina

Atletas da AEJAR conquistam medalhas no Torneio de 
Judô de Mogi Guaçu

De Estiva Gerbi

Neste fim de sema-
na, o Centro Esportivo 
“Mário Rocha” em Es-
tiva Gerbi, foi palco da 
4ª etapa de rally cross 
country de velocidade 
da Mitsubishi Cup. O 
local serviu de ponto de 
encontro das equipes e 
foi apelidado como Vila 
Mit. Dezenas de pilotos 

de vários estados do 
Brasil participaram da 
disputa.

Edu Piano e Man-
uel Ruivo com o carro 
número 10 venceram 
a 4ª etapa da Mitsubi-
shi Cup, disputada no 
sábado (12), em Es-
tive Gerbi. A dupla foi 
a mais rápida nas três 
provas e subiu no lu-
gar mais alto do pó-

dio da categoria L200 
Triton Sport R Pro. 
Com a quarta vitória 
consecutiva no mais 
tradicional campe-
onato monomarca de 
rally cross country de 
velocidade da América 
Latina avançam na lid-
erança e chegam a 368 
pontos, abrindo 78 de 
vantagem.

Invicto na Mit-
subishi Cup 2022, o 
tetracampeão Pia-
no comemora mais 
vitória. “Missão cum-
prida! Até aqui, venc-
emos quatro etapas 
consecutivas e o carro 
está inteiro. Agradeço 
ao Manuel pela ex-
celente navegação e 
aos nossos mecânicos 
que deixaram o carro 
perfeito para mais uma 

prova”, destaca o pilo-
to que busca o 2º título 
na categoria, uma vez 
que foi Campeão em 
2019, ao lado do Faus-
to Dallape, no ano de e 
estreia da L200 Triton 
Sport R e da categoria 
no campeonato.

Mais uma vez, a or-
ganização preparou 
uma prova de alto nível 
técnico, rápida, com al-
guns trechos de lama, 
mas como a cana es-
tava baixa, pilotos e 
navegadores tiveram 
uma boa visibilidade 
do percurso.

“Tivemos 100% de 
aproveitamento e fe-
lizes com mais essa 
vitória. Com cana 
baixa o visual foi mui-
to melhor o que fa-
cilitou a navegação. 

Haviam algumas poças 
que foram secando 
ao longo das voltas e 
foi uma prova muito 
boa demais”, afirma o 
navegador Ruivo, que 
está em sua segunda 
temporada com Piano.

Em 2021, a dupla 
Piano e Ruivo subiram 
ao pódio em todas as 
sete etapas, e em ape-
nas uma ficaram em 3º 
lugar, sempre entre os 
ponteiros do campe-
onato e terminaram 
como vice-campeões 
da L200 Triton Sport 
R. Neste ano estão mais 
focados ainda para lu-
tar pelo título. Vale 
destacar que o mul-
ticampeão dos ralis e 
preparador de veículos 
de competição, o pau-
lista Edu Piano, com-

pete na Mitsubishi Cup 
deste a primeira edição 
em 2.000, quando foi 
o primeiro campeão 
do campeonato. Para-
lelamente tem uma 
trajetória de títulos e é 
um dos recordistas do 
Sertões – é nove vez-
es campeão da prova e 
neste ano seguirá para 
a 27ª participação con-
secutiva.

A próxima etapa 
(5º) será em 30 de ju-
lho, em Mogi Guaçu. 
No total o campeona-
to tem sete etapas e é 
dividido nas categori-
as: Outlander Sport R, 
Outlander Sport R Pró, 
L200 Triton ER, L200 
Triton ER Pró, L200 
Triton Spor R, L200 
Triton Sport R Pró e 
L200 Triton Sport RS.

De Mogi Guaçu

A equipe de ciclismo 
da Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
(SEL) conquistou duas 
medalhas de bronze 
na Copa Hans Fisch-
er, durante competição 
realizada nos dias 11 e 
12 de junho, na cidade 
de Pomerode (SC). A 
equipe foi representada 
pelos ciclistas Fabio Ro-
drigues Braga Junior e 
Fabio Rodrigues Braga 
que terminaram na 3ª 
colocação das categorias 
infanto-juvenil e master 
B, respectivamente.

Os guaçuanos partic-

iparam da prova de con-
trarrelógio que são dis-
putas individuais, sendo 
o vencedor o ciclista que 
termina o percurso no 
menor tempo.  No sába-
do, 11, Fabio Rodrigues 
Braga Junior terminou 
a prova em 2º lugar e 
Fabio Rodrigues Braga 
na quarta posição. Já no 
domingo, 12, ambos os 
atletas finalizaram suas 
provas na 3ª colocação.

A equipe de ciclismo 
de Mogi Guaçu volta a 
competir no próximo 
domingo, 19 de junho, 
na Copa Mazza Vaid-
bike, em São Caetano 
do Sul.

De Pedreira

No dia 12 de jun-
ho, nas dependências 
do Ginásio Furno, 
em Mogi Guaçu, foi 
disputado mais um 
Torneio de Judô em 
parceria com a XV Del-
egacia Regional Grande 
Campinas, contando 
com a participação de 
aproximadamente 800 
atletas.

A equipe pedreirense 
não ficou de fora e con-
quistou excelentes re-
sultados, tendo como 
Campeão o atleta João 
Pedro Pires de Cam-

argo Durante, na cat-
egoria Sub-18 Meio 
Médio. Vice-campeões: 
Isabelle Proença Silva, 
Sub-9 Super Ligeiro e 
Heitor Cunha Marques, 
na Sub-15 Super Pe-
sado. Conquistaram 
o Terceiro Lugar os 
atletas: Elisa de Freit-
as Rodrigues, Sub-13 
Meio Pesado; Matheus 
Cardoso dos Santos, 
Sub-13 Pesado e Muri-
lo Cunha de Sena, Sub-
13 Super Pesado. 

Também estiveram 
participando da com-
petição os atletas Isa-
dora Carolini Neri, 

Sub-13 Super Pesado e 
Analice Cunha de Sena, 
Sub-18 Pesado. 

A equipe foi acom-
panhada pelos profes-
sores Diogo Loner e 
Acácio Rodrigo, tendo 
João Fernando Falan-
ga colaborando com 
o evento, trabalhando 
como Oficial Técni-
co. “Agradeço o apoio 
dos pais dos atletas, da 
Prefeitura de Pedreira 
através da Secretaria 
Municipal de Esportes 
e Lazer e o Trajano 
Center”, ressaltou o 
professor Acácio Ro-
drigo.



417 de Junho de 2022

Prefeitura e iniciativa privada promovem 2º pedal 
solidário para arrecadar valores que serão revertidos 

para APAE e Lar São Vicente de Paulo

De Santo Antônio de 
Posse

Acontece neste do-

mingo, dia 19, mais 
uma edição do Pedal 
Solidário com orga-
nização da Prefeitura 

Municipal de Santo 
Antônio de Posse por 
meio do Departamento 
de Esportes e Lazer, e 
apoio da Radical Livre, 
farmácia Drogatom e a 
escola de inglês KNN 
Posse. 

A iniciativa tem 
como foco ajudar quem 
precisa com doações, 
além de gerar entre-
tenimento e lazer para 
os ciclistas. Todo valor 
arrecado será reverti-
do em doações para a 
APAE e o Lar São Vi-
cente de Paulo.

Para se inscrever 

acesse (https://www.
sympla.com.br/even-
to/2-pedal-solidar-
io---sto-ant-de-pos-
s e / 1 5 6 1 7 3 9 ? f b -
c l i d = I w A R 3 G n -
q B L 9 3 4 s P e G h 3 t -
b4xf34TcXxsfp2ub-
z P a F L G z m Y H b m -
t3II7qXp-IZ9g). 

No dia do evento 
dirija-se ao credenci-
amento no local das 
6h30 às 7h30, apre-
sente o comprovante 
da sua inscrição e re-
tire a sua pulseira, ela 
garante a participação 
em sorteios, pontos de 

apoio: água e fruta e 
carros de apoio.

Vocês vão prestigiar 
umas das rotas mais 
famosas e belas de 
Santo Antônio de Pos-
se, chamada Arapon-
gas, um percurso que 
atravessa as fazendas 
tradicionais, paisagens 
encantadoras, pontos 
fluviais, além de ser lo-
cal para fotos perfeitas.

O trajeto será mar-
cado com setas e plac-
as:

- 28,4 km de distân-
cia

- 450m de altimetria
- 12% de asfalto
- 88% de terra
- 3 pontos de apoio 

para o ciclista
- Equipe STAFF
- Apoio mecânico

Não esqueça dos 
itens obrigatórios de 
segurança:

- Capacete
- Óculos
- Luva

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Atleta pedreirense é convocado para compor a 
Delegação Paulista de Kickboxing

22 gols foram marcados na primeira rodada do 
Campeonato Municipal de Futebol Veteranos 2022

Judocas nogueirenses conquistam medalhas em 
competições no final de semana

De Pedreira

A maravilhosa ci-
dade de Vitória, no 
Espírito Santo, está 
pronta e de braços ab-
ertos para receber os 
participantes do 31º 
Campeonato Brasile-
iro de Kickboxing e 
25º Campeonato Sub-
17. 

Contando com o 

apoio da Prefeitura 
de Pedreira o atleta 
pedreirense de Kick-
boxing Luiz Gustavo 
Cerqueira Cezar e o 
professor Faixa Pre-
ta 1? Dan  João Pau-
lo Pignata do CT War 
Team embarcaram 
nesta quarta-feira, 15 
de junho, para compor 
a Delegação Paulis-
ta de Kickboxing com 

mais 220 atletas do 
Estado, rumo a Vitória 
no Espírito Santo.

Luiz Gustavo dispu-
tará duas modalidades 
na categoria até 74 
quilos, sendo o único 
representante paulista 
nessas categorias. O 
atleta e professor João 
Paulo Pignata tem o 
apoio da Prefeitura de 
Pedreira, representa-

da por sua Secretaria 
Municipal de Esportes 
e Lazer, Câmara Mu-
nicipal de Pedreira e 
Academia Kratos. 

O evento acontece 
no período de 16 a 
19 de junho, nas de-
pendências do Giná-
sio do Tancredão e 
contará com a partici-
pação de 1.255 atletas 
de todos os Estados.

A Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e 
Lazer da Prefeitura de 
Pedreira iniciou na úl-
timo final de semana 
o Campeonato de Fu-
tebol Veteranos 2022, 
contando com a par-
ticipação de 8 (oito) 
equipes.

Segundo o regula-
mento, todas as equi-
pes estarão jogando 
entre si em Chave 
Única, com as partidas 
tendo duração total de 
80 minutos, ou seja, 

40 minutos cada tem-
po, uso obrigatório 
de caneleiras, além 
da apresentação do 
Cartão de Vacinação 
contra a COVID-19. 

Estarão classifica-
das as 4 (quatro) pri-
meiras equipes com 
melhor pontuação 
para a disputa das 
semifinais. As parti-
das serão disputadas 
nos campos do Jardim 
Triunfo, Jardim An-
drade e Esporte Clube 
Santa Sofia.

A primeira roda-
da aconteceu no úl-
timo final de semana 
na Praça de Esportes 
“Luiz Geraldo”, no 
bairro Jardim Triunfo, 
com os seguintes re-
sultados: Arsenal 2x2 
Esporte Clube Jardim 
Andrade; Kobayashi 
0x5 Triunfo; Futebol 
e Churrasco 3x4 Mata 
Grama; Esporte Clube 
Santa Sofia 4x2 Guer-
reiros da Fé.

A Praça de Es-
portes “João Castelo” 

no bairro Jardim An-
drade estará sediando 
a segunda rodada da 
competição, no sába-
do, 25 de junho, às 14 
horas - Mata Grama x 
Triunfo; 15h30 - Ar-
senal x Veteranos Ko-
bayashi. No domingo, 
dia 26, teremos mais 
dois jogos, às 8 horas 
- Esporte Clube San-
ta Sofia x Futebol e 
Churrasco; 10 horas 
- Guerreiros da Fé x 
Veteranos Jardim An-
drade.

De Artur Nogueira

Judocas do Projeto 
Judô Esporte Social de 
Artur Nogueira partic-
iparam de dois eventos 
entre esse sábado (11) e 
domingo (12): o Campe-
onato Paulista por Faix-
as e o VI Torneio de Judô 
de Mogi Guaçu. A par-
ticipação dos atletas ga-
rantiu mais 3 medalhas 
(prata e bronze) para o 
município nogueirense 
- referência na modali-
dade na região. 

O Campeonato Pau-
lista por Faixas foi re-
alizado pela Federação 
Paulista de Judô no 
sábado, na cidade de 
Itapecerica da Serra. O 
grande destaque da vez 
foi Michel Victor Bar-
bosa, de 24 anos. O jo-

vem não disputava um 
campeonato oficial há 
mais de 3 anos. 

“Michel é fruto da 
primeira geração de at-
letas do projeto. Teve 
uma participação mui-
to vitoriosa por anos, 
mas se afastou devido a 
profissão. Manteve seus 
treinamentos de domin-
go, único dia livre de 
compromissos profis-
sionais. Seu retorno as 
competições foi motivo 
de grande alegria para 
toda a equipe”, contou o 
professor Rodolpho La-
voura. 

Michel venceu to-
das as lutas por ippon 
até chegar a final. Na 
disputa pelo ouro, o 
nogueirense enfren-
tou o judoca da Praia 
Grande. Apesar de um 

bom início e com um 
volume de luta maior, 
Michel foi surpreendido 
e ficou com a medalha 
de prata, tornando-se 
vice-campeão Paulista 
Faixa Marron da cate-
goria até 100kg. 

TORNEIO
No domingo, foi a vez 

dos judocas mais novos 
lutarem o VI Torneio de 
Mogi Guaçu. O evento 
contou com a partici-
pação de mais de 800 
atletas, desde a catego-
ria Biriba até o Sênior 
(adulto). 

Dessa vez o destaque 
nogueirense foi Evilyn 
da Silva Santana. A jo-
vem de 14 anos venceu 
3 lutas até chegar a final 
da categoria sub15 Meio 
Médio. Contra a judoca 

de Atibaia, Evilyn en-
controu dificuldades, 
não conseguiu atacar 
e foi superada, ficando 
com a medalha de pra-
ta. 

“Evilyn começou 
o judô aos 6 anos, na 
EMEF Ederaldo Ros-
setti. De lá pra cá vem 
se envolvendo cada vez 
mais, tanto nos trein-
amentos competitivos, 
como nas aulas para as 
crianças de iniciação. 
Hoje, Evilyn demon-
strou toda garra e força 
de uma garota extrema-
mente meiga e educada, 
motivo de orgulho para 
todos que a acompan-
ham”, definiu o profes-
sor André Jr.

Ainda em Mogi 
Guaçu, Sophia Mariely 
também conquistou a 

medalha de bronze para 
a equipe nogueirense. 
“Após um período mui-
to longo de isolamen-
to social causado pela 
pandemia, estamos re-
tornando as atividades 
com segurança. Fico 
muito feliz em poder 
acompanhar e comem-
orar vitórias como a dos 
nossos judocas nesse 

final de semana. O Es-
porte tem total apoio 
da administração Lucas 
Sia, que comemora cada 
conquista para Artur 
Nogueira”, comentou o 
secretário de Esportes, 
Caio Rodrigues.

O projeto é mantido 
pela Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Esportes.
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